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marco del Plan de Integración 2006-2008 para alcanzar el Objetivo Específico 3.3.2. Impulsar
actividades orientadas a la promoción de la diversidad cultural en el espacio escolar y su entorno,
describir detallando actividades, coste, partida presupuestaria a la que se imputa e indicadores
establecidos, contemplados en dicho Plan de Integración. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6341-6342

— PE-3228/2008 RGEP.5065. De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del GPS, al Gobierno,
sobre actuaciones que se van a realizar, durante el año 2008, por el Consejo de Gobierno en el
marco del Plan de Integración 2006-2008 para alcanzar el Objetivo Específico 3.3.3. Generalizar
el uso de las herramientas y materiales educativos interculturales, describir detallando
actividades, coste, partida presupuestaria a la que se imputa e indicadores establecidos,
contemplados en dicho Plan de Integración. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6342

— PE-3229/2008 RGEP.5066. De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del GPS, al Gobierno,
sobre actuaciones que se van a realizar, durante el año 2008, por el Consejo de Gobierno en el
marco del Plan de Integración 2006-2008 para alcanzar el Objetivo Específico 3.3.4. Favorecer
la participación de los padres y de las madres en el proceso educativo de sus hijos y en la vida
del centro a través de las AMPAS (Asociaciones de Padres y Madres) y Escuelas para Padres
y Madres, describir detallando actividades, coste, partida presupuestaria a la que se imputa e
indicadores establecidos, contemplados en dicho Plan de Integración. . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6342
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— PE-3230/2008 RGEP.5067. De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del GPS, al Gobierno,
sobre actuaciones que se van a realizar, durante el año 2008, por el Consejo de Gobierno en el
marco del Plan de Integración 2006-2008 para alcanzar el Objetivo Específico 3.3.5. Desarrollar
modelos de convivencia escolar, describir detallando actividades, coste, partida presupuestaria
a la que se imputa e indicadores establecidos, contemplados en dicho Plan de Integración. . . 6342

— PE-3231/2008 RGEP.5068. De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del GPS, al Gobierno,
sobre actuaciones que se van a realizar, durante el año 2008, por el Consejo de Gobierno en el
marco del Plan de Integración 2006-2008 para alcanzar el Objetivo Específico 3.4.1. Ofrecer
formación en materia de interculturalidad a los profesionales de la educación, describir detallando
actividades, coste, partida presupuestaria a la que se imputa e indicadores establecidos,
contemplados en dicho Plan de Integración. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6342

— PE-3232/2008 RGEP.5069. De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del GPS, al Gobierno,
sobre actuaciones que se van a realizar, durante el año 2008, por el Consejo de Gobierno en el
marco del Plan de Integración 2006-2008 para alcanzar el Objetivo Específico 3.4.2. Promover
la incorporación de profesionales formadores en materia de interculturalidad, describir detallando
actividades, coste, partida presupuestaria a la que se imputa e indicadores establecidos,
contemplados en dicho Plan de Integración. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6342

— PE-3233/2008 RGEP.5070. De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del GPS, al Gobierno,
sobre actuaciones que se van a realizar, durante el año 2008, por el Consejo de Gobierno en el
marco del Plan de Integración 2006-2008 para alcanzar el Objetivo Específico 3.4.3. Potenciar
la formación intercultural de los padres y madres de alumnos autóctonos e inmigrantes, describir
detallando actividades, coste, partida presupuestaria a la que se imputa e indicadores
establecidos, contemplados en dicho Plan de Integración. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6342

— PE-3234/2008 RGEP.5071. De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del GPS, al Gobierno,
sobre actuaciones que se van a realizar, durante el año 2008, por el Consejo de Gobierno en el
marco del Plan de Integración 2006-2008 para alcanzar el Objetivo Específico 3.5.1. Promover
la integración sociolaboral de los jóvenes de origen extranjero, describir detallando actividades,
coste, partida presupuestaria a la que se imputa e indicadores establecidos, contemplados en
dicho Plan de Integración. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6342-6343

— PE-3235/2008 RGEP.5072. De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del GPS, al Gobierno,
sobre actuaciones que se van a realizar, durante el año 2008, por el Consejo de Gobierno en el
marco del Plan de Integración 2006-2008 para alcanzar el Objetivo Específico 3.5.2. Promover
el acceso de los jóvenes de origen inmigrante a los estudios superiores, describir detallando
actividades, coste, partida presupuestaria a la que se imputa e indicadores establecidos,
contemplados en dicho Plan de Integración. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6343

— PE-3236/2008 RGEP.5073. De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del GPS, al Gobierno,
sobre actuaciones que se van a realizar, durante el año 2008, por el Consejo de Gobierno en el
marco del Plan de Integración 2006-2008 para alcanzar el Objetivo Específico 3.6.1. Impulsar la
investigación sobre la realidad de la inmigración en el sistema educativo autonómico, describir
detallando actividades, coste, partida presupuestaria a la que se imputa e indicadores
establecidos, contemplados en dicho Plan de Integración. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6343
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— PE-3237/2008 RGEP.5074. De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del GPS, al Gobierno,
sobre actuaciones que se van a realizar, durante el año 2008, por el Consejo de Gobierno en el
marco del Plan de Integración 2006-2008 para alcanzar el Objetivo Específico 3.6.2. Dar a
conocer las buenas prácticas educativas interculturales de gestión de la diversidad, describir
detallando actividades, coste, partida presupuestaria a la que se imputa e indicadores
establecidos, contemplados en dicho Plan de Integración. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6343

— PE-3238/2008 RGEP.5075. De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del GPS, al Gobierno,
sobre actuaciones que se van a realizar, durante el año 2008, por el Consejo de Gobierno en el
marco del Plan de Integración 2006-2008 para alcanzar el Objetivo Específico 4.1.1. Mejorar la
información y la primera acogida a personas inmigrantes desde la red de Centros de Servicios
Sociales, describir detallando actividades, coste, partida presupuestaria a la que se imputa e
indicadores establecidos, contemplados en dicho Plan de Integración. . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6343

— PE-3239/2008 RGEP.5076. De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del GPS, al Gobierno,
sobre actuaciones que se van a realizar, durante el año 2008, por el Consejo de Gobierno en el
marco del Plan de Integración 2006-2008 para alcanzar el Objetivo Específico 4.1.2. Optimizar
la capacidad de prestar asesoramiento sobre los recursos existentes, así como sobre las tareas
de acompañamiento, diagnóstico y derivación a los recursos específicos, describir detallando
actividades, coste, partida presupuestaria a la que se imputa e indicadores establecidos,
contemplados en dicho Plan de Integración. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6343

— PE-3240/2008 RGEP.5077. De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del GPS, al Gobierno,
sobre actuaciones que se van a realizar, durante el año 2008, por el Consejo de Gobierno en el
marco del Plan de Integración 2006-2008 para alcanzar el Objetivo Específico 4.1.3. Coordinar
la actuación de los Centros de Servicios Sociales con la oferta de servicios básicos con relación
al alojamiento de la población inmigrante en situación de gran vulnerabilidad social, de cara a
mejorar la accesibilidad de las personas extranjeras a los programas que llevan a cabo; describir
detallando actividades, coste, partida presupuestaria a la que se imputa e indicadores
establecidos, contemplados en dicho Plan de Integración. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6343-6344

— PE-3241/2008 RGEP.5078. De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del GPS, al Gobierno,
sobre actuaciones que se van a realizar, durante el año 2008, por el Consejo de Gobierno en el
marco del Plan de Integración 2006-2008 para alcanzar el Objetivo Específico 4.1.4. Aumentar
la formación y el asesoramiento a los profesionales de los centros de servicios sociales en
materia de interculturalidad, describir detallando actividades, coste, partida presupuestaria a la
que se imputa e indicadores establecidos, contemplados en dicho Plan de Integración. . . . . . 6344

— PE-3242/2008 RGEP.5079. De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del GPS, al Gobierno,
sobre actuaciones que se van a realizar, durante el año 2008, por el Consejo de Gobierno en el
marco del Plan de Integración 2006-2008 para alcanzar el Objetivo Específico 4.1.5. Reforzar los
servicios sociales actualmente existentes con recursos humanos y medios materiales, describir
detallando actividades, coste, partida presupuestaria a la que se imputa e indicadores
establecidos, contemplados en dicho Plan de Integración. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6344

— PE-3243/2008 RGEP.5080. De la Diputada Sra. García Fernández, del GPS, al Gobierno,
sobre en qué fecha se abrirá la Escuela Profesional de Inmigración y Cooperación de la
Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6344
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2.7.3 TRANSFORMACIÓN DE PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

Transformación de Preguntas para Respuesta Escrita en Peticiones de Información
(artículo 18 del Reglamento de la Asamblea)

— PI-1052/2008 RGEP.5015 (Transformada de PE-3193/2008 RGEP.5015). De la Diputada Sra.
García Álvarez, del GPIU, al Gobierno, sobre entidades que gestionan cada uno de los 14 CEPI
ubicados en la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6344

— PI-1053/2008 RGEP.5016 (Transformada de PE-3194/2008 RGEP.5016). De la Diputada Sra.
García Álvarez, del GPIU, al Gobierno, sobre entidades que están gestionando cada uno de los
11 CASI actualmente en funcionamiento. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6344

2.7.4 RESPUESTA A PREGUNTAS FORMULADAS

— PE-809/2008 RGEP.1803. Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se
pregunta cuántas viviendas con Protección Pública (VPP) tienen previsto calificar
provisionalmente durante el ejercicio de 2008 en el municipio de Navarredonda y San Mamés. 6344-6345

— PE-810/2008 RGEP.1804. Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se
pregunta cuántas viviendas con Protección Pública (VPP) tienen previsto calificar
provisionalmente durante el ejercicio de 2008 en el municipio de Navas del Rey. . . . . . . . . . . 6345

— PE-812/2008 RGEP.1824 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de La Acebeda. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6345

— PE-813/2008 RGEP.1825 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Ajalvir. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6345

— PE-814/2008 RGEP.1826 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Alameda del Valle. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6345-6346

— PE-815/2008 RGEP.1827 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de El Álamo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6346
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— PE-816/2008 RGEP.1828 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Alcalá de Henares. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6346

— PE-817/2008 RGEP.1829 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Alcobendas. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6346

— PE-818/2008 RGEP.1830 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Alcorcón. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6346-6347

— PE-819/2008 RGEP.1831 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Aldea del Fresno. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6347

— PE-820/2008 RGEP.1832 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Algete. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6347

— PE-821/2008 RGEP.1833 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Alpedrete. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6347

— PE-822/2008 RGEP.1834 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Ambite. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6347-6348

— PE-823/2008 RGEP.1835 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Anchuelo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6348
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— PE-824/2008 RGEP.1836 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Aranjuez. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6348

— PE-825/2008 RGEP.1837 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Arganda del Rey. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6348

— PE-826/2008 RGEP.1838 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Arroyomolinos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6348-6349

— PE-827/2008 RGEP.1839 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de El Atazar. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6349

— PE-828/2008 RGEP.1840 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Batres. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6349

— PE-829/2008 RGEP.1841 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Becerril de la Sierra. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6349

— PE-830/2008 RGEP.1842 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Belmonte de Tajo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6349-6350

— PE-831/2008 RGEP.1843 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de El Berrueco. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6350
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— PE-832/2008 RGEP.1844 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Berzosa del Lozoya. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6350

— PE-833/2008 RGEP.1845 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Boadilla del Monte. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6350

— PE-834/2008 RGEP.1846 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de El Boalo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6350-6351

— PE-835/2008 RGEP.1847 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Braojos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6351

— PE-836/2008 RGEP.1848 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Brea de Tajo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6351

— PE-837/2008 RGEP.1849 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Brunete. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6351

— PE-838/2008 RGEP.1850 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Buitrago de Lozoya. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6351-6352

— PE-839/2008 RGEP.1851 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Bustarviejo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6352
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— PE-840/2008 RGEP.1852 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Cabanillas de la Sierra. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6352

— PE-841/2008 RGEP.1853 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de La Cabrera. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6352

— PE-842/2008 RGEP.1854 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Cadalso de los Vidrios. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6352-6353

— PE-843/2008 RGEP.1855 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Camarma de Esteruelas. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6353

— PE-844/2008 RGEP.1856 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Campo Real. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6353

— PE-845/2008 RGEP.1857 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Canencia. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6353

— PE-846/2008 RGEP.1858 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Carabaña. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6353-6354

— PE-847/2008 RGEP.1859 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Casarrubuelos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6354
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— PE-848/2008 RGEP.1860 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Cenicientos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6354

— PE-849/2008 RGEP.1861 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Cercedilla. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6354

— PE-850/2008 RGEP.1862 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Cervera de Buitrago. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6354-6355

— PE-851/2008 RGEP.1863 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Chapinería. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6355

— PE-852/2008 RGEP.1864 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Chinchón. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6355

— PE-853/2008 RGEP.1865 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Ciempozuelos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6355

— PE-854/2008 RGEP.1866 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Cobeña. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6355-6356

— PE-855/2008 RGEP.1867 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Collado Mediano. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6356
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— PE-856/2008 RGEP.1868 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Collado Villalba. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6356

— PE-857/2008 RGEP.1869 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Colmenar de Oreja. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6356

— PE-858/2008 RGEP.1870 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Colmenar del Arroyo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6356-6357

— PE-859/2008 RGEP.1871 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Colmenar Viejo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6357

— PE-860/2008 RGEP.1872 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Colmenarejo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6357

— PE-861/2008 RGEP.1873 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Corpa. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6357

— PE-862/2008 RGEP.1874 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Coslada. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6357-6358

— PE-863/2008 RGEP.1875 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Cubas de la Sagra. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6358
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— PE-864/2008 RGEP.1876 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Daganzo de Arriba. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6358

— PE-865/2008 RGEP.1877 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de El Escorial. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6358

— PE-866/2008 RGEP.1878 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Estremera. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6358-6359

— PE-867/2008 RGEP.1879 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Fresnedillas de la Oliva. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6359

— PE-868/2008 RGEP.1880 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Fresno de Torote. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6359

— PE-869/2008 RGEP.1881 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Fuenlabrada. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6359

— PE-870/2008 RGEP.1882 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Fuente el Saz de Jarama. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6359-6360

— PE-871/2008 RGEP.1883 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Fuentidueña de Tajo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6360
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— PE-872/2008 RGEP.1884 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Galapagar. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6360

— PE-873/2008 RGEP.1885 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Garganta de los Montes. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6360

— PE-874/2008 RGEP.1886 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Gargantilla del Lozoya y Pinilla de Buitrago. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6360-6361

— PE-875/2008 RGEP.1887 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Gascones. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6361

— PE-876/2008 RGEP.1888 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Getafe. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6361

— PE-877/2008 RGEP.1889 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Griñón. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6361

— PE-878/2008 RGEP.1890 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Guadalix de la Sierra. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6361-6362

— PE-879/2008 RGEP.1891 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Guadarrama. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6362
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— PE-880/2008 RGEP.1892 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de La Hiruela. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6362

— PE-881/2008 RGEP.1893 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Horcajo de la Sierra. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6362

— PE-882/2008 RGEP.1894 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Horcajuelo de la Sierra. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6362-6363

— PE-883/2008 RGEP.1895 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Hoyo de Manzanares. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6363

— PE-884/2008 RGEP.1896 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Humanes de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6363

— PE-885/2008 RGEP.1897 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Leganés. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6363

— PE-886/2008 RGEP.1898 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Loeches. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6363-6364

— PE-887/2008 RGEP.1899 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Lozoya. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6364
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— PE-888/2008 RGEP.1900 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Lozoyuela-Navas-Sieteiglesias. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6364

— PE-889/2008 RGEP.1901 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Madarcos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6364

— PE-890/2008 RGEP.1902 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Majadahonda. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6364-6365

— PE-891/2008 RGEP.1903 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Manzanares el Real. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6365

— PE-892/2008 RGEP.1904 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Meco. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6365

— PE-893/2008 RGEP.1905 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Mejorada del Campo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6365

— PE-894/2008 RGEP.1906 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Miraflores de la Sierra. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6365-6366

— PE-895/2008 RGEP.1907 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de El Molar. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6366
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— PE-896/2008 RGEP.1908 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Los Molinos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6366

— PE-897/2008 RGEP.1909 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Montejo de la Sierra. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6366

— PE-898/2008 RGEP.1910 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Moraleja de Enmedio. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6366-6367

— PE-899/2008 RGEP.1911 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Moralzarzal. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6367

— PE-900/2008 RGEP.1912 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Morata de Tajuña. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6367

— PE-901/2008 RGEP.1913 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Móstoles. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6367

— PE-902/2008 RGEP.1914 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Navacerrada. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6367-6368

— PE-903/2008 RGEP.1915 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Navalafuente. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6368
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— PE-904/2008 RGEP.1916 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Navalagamella. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6368

— PE-905/2008 RGEP.1917 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Navalcarnero. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6368

— PE-906/2008 RGEP.1918 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Navarredonda y San Mamés. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6368-6369

— PE-907/2008 RGEP.1919 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Navas del Rey. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6369

— PE-908/2008 RGEP.1920 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Nuevo Baztán. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6369

— PE-909/2008 RGEP.1921 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Olmeda de las Fuentes. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6369

— PE-910/2008 RGEP.1922 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Orusco de Tajuña. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6369-6370

— PE-911/2008 RGEP.1923 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Paracuellos del Jarama. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6370
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— PE-912/2008 RGEP.1924 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Parla. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6370

— PE-913/2008 RGEP.1925 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Patones. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6370

— PE-914/2008 RGEP.1926 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Pedrezuela. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6370-6371

— PE-915/2008 RGEP.1927 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Pelayos de la Presa. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6371

— PE-916/2008 RGEP.1928 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Perales de Tajuña. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6371

— PE-917/2008 RGEP.1929 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Pezuela de las Torres. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6371

— PE-918/2008 RGEP.1930 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Pinilla del Valle. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6371-6372

— PE-919/2008 RGEP.1931 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Pinto. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6372



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Nº 59 / 17 de abril de 20086316

— PE-920/2008 RGEP.1932 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Piñuecar. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6372

— PE-921/2008 RGEP.1933 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Pozuelo de Alarcón. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6372

— PE-922/2008 RGEP.1934 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Pozuelo del Rey. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6372-6373

— PE-923/2008 RGEP.1935 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Prádena del Rincón. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6373

— PE-924/2008 RGEP.1936 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Puebla de la Sierra. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6373

— PE-925/2008 RGEP.1937 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Puentes Viejas. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6373

— PE-926/2008 RGEP.1938 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Quijorna. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6373-6374

— PE-927/2008 RGEP.1939 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Rascafría. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6374
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— PE-928/2008 RGEP.1940 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Redueña. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6374

— PE-929/2008 RGEP.1941 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Ribatejada. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6374

— PE-930/2008 RGEP.1942 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Rivas-Vaciamadrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6374-6375

— PE-931/2008 RGEP.1943 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Robledillo de la Jara. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6375

— PE-932/2008 RGEP.1944 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Robledo de Chavela. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6375

— PE-933/2008 RGEP.1945 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Robregordo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6375

— PE-934/2008 RGEP.1946 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Las Rozas de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6375-6376

— PE-935/2008 RGEP.1947 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Las Rozas de Puerto Real. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6376
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— PE-936/2008 RGEP.1948 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de San Agustín de Guadalix. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6376

— PE-937/2008 RGEP.1949 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de San Fernando de Henares. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6376

— PE-938/2008 RGEP.1950 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de San Lorenzo de El Escorial. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6376-6377

— PE-939/2008 RGEP.1951 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de San Martín de la Vega. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6377

— PE-940/2008 RGEP.1952 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de San Martín de Valdeiglesias. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6377

— PE-941/2008 RGEP.1953 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de San Sebastián de los Reyes. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6377

— PE-942/2008 RGEP.1954 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Santa María de la Alameda. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6377-6378

— PE-943/2008 RGEP.1955 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Santorcaz. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6378
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— PE-944/2008 RGEP.1956 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Los Santos de la Humosa. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6378

— PE-945/2008 RGEP.1957 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de La Serna del Monte. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6378

— PE-946/2008 RGEP.1958 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Serranillos del Valle. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6378-6379

— PE-947/2008 RGEP.1959 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Sevilla La Nueva. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6379

— PE-948/2008 RGEP.1960 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Somosierra. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6379

— PE-949/2008 RGEP.1961 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Soto del Real. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6379

— PE-950/2008 RGEP.1962 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Talamanca del Jarama. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6379-6380

— PE-951/2008 RGEP.1963 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Tielmes. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6380
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— PE-952/2008 RGEP.1964 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Titulcia. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6380

— PE-953/2008 RGEP.1965 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Torrejón de Ardoz. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6380

— PE-954/2008 RGEP.1966 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Torrejón de la Calzada. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6380-6381

— PE-955/2008 RGEP.1967 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Torrejón de la Velasco. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6381

— PE-956/2008 RGEP.1968 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Torrelaguna. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6381

— PE-957/2008 RGEP.1969 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Torrelodones. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6381

— PE-958/2008 RGEP.1970 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Torremocha del Jarama. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6381-6382

— PE-959/2008 RGEP.1971 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Torres de la Alameda. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6382
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— PE-960/2008 RGEP.1972 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Tres Cantos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6382

— PE-961/2008 RGEP.1973 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Valdaracete. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6382

— PE-962/2008 RGEP.1974 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Valdeavero. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6382-6383

— PE-963/2008 RGEP.1975 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Valdelaguna. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6383

— PE-964/2008 RGEP.1976 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Valdemanco. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6383

— PE-965/2008 RGEP.1977 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Valdemaqueda. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6383

— PE-966/2008 RGEP.1978 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Valdemorillo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6383-6384

— PE-967/2008 RGEP.1979 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Valdemoro. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6384
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— PE-968/2008 RGEP.1980 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Valdeolmos-Alalpardo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6384

— PE-969/2008 RGEP.1981 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Valdepiélagos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6384

— PE-970/2008 RGEP.1982 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Valdetorres del Jarama. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6384-6385

— PE-971/2008 RGEP.1983 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Valdilecha. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6385

— PE-972/2008 RGEP.1984 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Valverde de Alcalá. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6385

— PE-973/2008 RGEP.1985 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Velilla de San Antonio. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6385

— PE-974/2008 RGEP.1986 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de El Vellón. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6385-6386

— PE-975/2008 RGEP.1987 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Venturada. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6386
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— PE-976/2008 RGEP.1988 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Villa del Prado. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6386

— PE-977/2008 RGEP.1989 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Villaconejos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6386

— PE-978/2008 RGEP.1990 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Villalbilla. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6386-6387

— PE-979/2008 RGEP.1991 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Villamanrique de Tajo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6387

— PE-980/2008 RGEP.1992 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Villamanta. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6387

— PE-981/2008 RGEP.1993 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Villamantilla. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6387

— PE-982/2008 RGEP.1994 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Villanueva de la Cañada. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6387-6388

— PE-983/2008 RGEP.1995 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Villanueva de Perales. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6388
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— PE-984/2008 RGEP.1996 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Villanueva del Pardillo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6388

— PE-985/2008 RGEP.1997 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Villar del Olmo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6388

— PE-986/2008 RGEP.1998 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Viilarejo de Salvanés. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6388-6389

— PE-987/2008 RGEP.1999 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Villaviciosa de Odón. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6389

— PE-988/2008 RGEP.2000 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Villavieja del Lozoya. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6389

— PE-989/2008 RGEP.2001 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Zarzalejo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6389

— PE-990/2008 RGEP.2002 (Tramitación acumulada de las PE-812/2008 RGEP.1824 a PE-
990/2008 RGEP.2002, por Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de marzo de 2008).
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar definitivamente durante el ejercicio de 2008 en
el municipio de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6389-6390
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3. TEXTOS RECHAZADOS

3.2 PROPOSICIONES DE LEY

— PROP.L-1/2008 RGEP.741. Acuerdo del Pleno de la Asamblea de Madrid, de fecha 10 de abril
de 2008, por el que se rechaza la toma en consideración de la Proposición de Ley 1/2008
RGEP.741, reguladora de la Comunicación Institucional y de la Actividad Publicitaria en la
Comunidad de Madrid, presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, tramitada
acumuladamente con la toma en consideración de la Proposición de Ley 2/2008 RGEP.760. . 6390

— PROP.L-2/2008 RGEP.760. Acuerdo del Pleno de la Asamblea de Madrid, de fecha 10 de abril
de 2008, por el que se rechaza la toma en consideración de la Proposición de Ley 2/2008
RGEP.760, reguladora de la Comunicación Institucional y de creación de la Comisión de
Comunicación Institucional en la Comunidad de Madrid, presentada por el Grupo Parlamentario
de Izquierda Unida, tramitada acumuladamente con la toma en consideración de la Proposición
de Ley 1/2008 RGEP.741. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6390

3.5 MOCIONES

— M-6/2008 RGEP.4974. Acuerdo del Pleno de la Asamblea de Madrid, de fecha 10 de abril de
2008, por el que se rechaza la Moción 6/2008 RGEP.4974, presentada por el Grupo
Parlamentario Socialista, subsiguiente a la Interpelación 8/2008 RGEP.4433, sobre política
general del Consejo de Gobierno en materia de atención a las personas mayores y
discapacitadas en los centros residenciales de la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . 6390

— M-7/2008 RGEP.4975. Acuerdo del Pleno de la Asamblea de Madrid, de fecha 10 de abril de
2008, por el que se rechaza la Moción 7/2008 RGEP.4975, presentada por el Grupo
Parlamentario Socialista, subsiguiente a la Interpelación 9/2008 RGEP.4434, sobre política
general del Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid en materia de Atención
Especializada Zona Este. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6390

7. ACTIVIDAD PARLAMENTARIA

7.1 CONSTITUCIÓN, COMPOSICIÓN Y DESIGNACIÓN DE LOS MIEMBROS Y ÓRGANOS DE
LA CÁMARA

— Acuerdo del Pleno de la Asamblea de Madrid, de fecha 10 de abril de 2008, por el que se
procede, a iniciativa del Grupo Parlamentario Popular, a la designación y modificación de
miembros suplentes en la Diputación Permanente de la Asamblea de Madrid. . . . . . . . . . . . . 6391
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7.5 COMPARECENCIAS

7.5.1 COMPARECENCIAS ANTE EL PLENO

— C-146/2008 RGEP.5093. Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda Unida, por la
que se solicita la comparecencia de la Sra. Consejera de Vivienda ante el Pleno, sobre
adaptación y adecuación de los precios máximos de la vivienda con protección pública en la
Comunidad de Madrid. (Por vía art. 208 RAM). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6391

7.5.2 COMPARECENCIAS ANTE LAS COMISIONES

— C-142/2008 RGEP.5010. Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda Unida, por la
que se solicita la comparecencia de D. Alberto González Delgado, Director del Área Territorial
Madrid-Sur, ante la Comisión de Educación, sobre fusión de centros educativos en el municipio
de Fuenlabrada. (Por vía art. 210 RAM). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6392

— C-143/2008 RGEP.5011. Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda Unida, por la
que se solicita la comparecencia del Sr. Director General de Inmigración ante la Comisión de
Inmigración y Cooperación, sobre situación actual de los centros destinados a la atención de la
población inmigrante. (Por vía art. 210 RAM). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6392

— C-144/2008 RGEP.5017. Presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, por la que se
solicita la comparecencia de la Sra. Consejera de Familia y Asuntos Sociales ante la Comisión
de Familia y Asuntos Sociales, sobre situación en la que se encuentra el Centro de Referencia
de Alzheimer de la Comunidad de Madrid, Fundación Reina Sofía. (Por vía art. 209 RAM). . . 6392

— C-147/2008 RGEP.5106. Presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, por la que se
solicita la comparecencia de la Sra. Directora General de Medio Ambiente Urbano ante la
Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, sobre plan Azul. (Por vía art. 210 RAM). 6392-6393

7.6 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL

7.6.1 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL EN PLENO

— PCOP-104/2008 RGEP.4462. De la Diputada Sra. Vaquero Gómez, del GPIU, al Gobierno,
sobre valoración que hace el Gobierno de la Comunidad de Madrid de la cesión del CEIP Miguel
Ángel Blanco a una empresa privada por el Ayuntamiento de El Álamo. . . . . . . . . . . . . . . . . . 6393

— PCOP-134/2008 RGEP.5089. De la Diputada Sra. Vaquero Gómez, del GPIU, al Gobierno,
sobre si conoce el Gobierno la situación de escolarización del Colegio Público San Roque de
Villaverde. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6393

— PCOP-135/2008 RGEP.5090 y RGEP.5194. Del Diputado Sr. Ruiz López, del GPIU, al
Gobierno, sobre criterios que ha seguido el Gobierno regional para la elaboración del
Anteproyecto de Ley de Modernización del Comercio. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6393-6394
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— PCOP-136/2008 RGEP.5165. De la Diputada Sra. Sabanés Nadal, del GPIU, a la Sra.
Presidenta del Gobierno, sobre valoración que hace la Sra. Presidenta de los problemas que se
están generando en los nuevos hospitales. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6394

— PCOP-137/2008 RGEP.5166. De la Diputada Sra. Sabanés Nadal, del GPIU, a la Sra.
Presidenta del Gobierno, sobre valoración que hace la Sra. Presidenta de la no aplicación del
artículo 9 de la Ley de Medidas Urgentes de Modernización del Gobierno y la Administración de
la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6394

— PCOP-138/2008 RGEP.5167. De la Diputada Sra. Montiel Mesa, del GPIU, al Gobierno, sobre
valoración que hace el Gobierno regional del trabajo realizado por el Cuerpo de Agentes
Forestales desde la suspensión del artículo 9 de la Ley de Medidas Urgentes de Modernización
del Gobierno y la Administración de la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6394

— PCOP-139/2008 RGEP.5171. De la Diputada Sra. Menéndez González-Palenzuela, del GPS,
a la Sra. Presidenta del Gobierno, sobre valoración que hace de las consecuencias de la Orden
116/2008, de 1 de abril, de la Consejería de Vivienda, para los jóvenes y las familias trabajadoras
de nuestra Comunidad. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6395

— PCOP-140/2008 RGEP.5172. Del Diputado Sr. Fernández Martín, del GPS, al Gobierno, sobre
cómo piensan resolver el conflicto laboral que ha propiciado la huelga de médicos de Atención
Primaria en la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6395

— PCOP-141/2008 RGEP.5173. Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno,
sobre propuesta que ha realizado el Gobierno para la modificación de los ámbitos territoriales de
precio máximo superior en la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6395

— PCOP-142/2008 RGEP.5174. Del Diputado Sr. Franco Pardo, del GPS, al Gobierno, sobre
grado de ejecución de las obras de construcción de la III Ciudad Deportiva de Alcalá de Henares. 6395

— PCOP-143/2008 RGEP.5175. De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del GPS, al Gobierno,
sobre propuestas formuladas -por el Observatorio contra el Racismo y la Intolerancia de la
Comunidad de Madrid- para remediar los fenómenos y manifestaciones racistas e intolerantes
en nuestra Comunidad. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6396

— PCOP-144/2008 RGEP.5178. Del Diputado Sr. Soler-Espiauba Gallo, del GPP, a la Sra.
Presidenta del Gobierno, sobre pruebas que va a realizar el Gobierno para evaluar los resultados
de la enseñanza en la etapa obligatoria en la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6396

— PCOP-145/2008 RGEP.5179. Del Diputado Sr. Carabante Muntada, del GPP, al Gobierno,
sobre cómo valora el Gobierno regional el funcionamiento del Servicio de Emergencia Social de
la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6396

— PCOP-146/2008 RGEP.5180. Del Diputado Sr. González López, del GPP, al Gobierno, sobre
efectos que va a producir la Orden de adecuación de los precios máximos de la vivienda
protegida de la Comunidad de Madrid a los precios del Ministerio de Vivienda. . . . . . . . . . . . . 6396
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— PCOP-147/2008 RGEP.5181. Del Diputado Sr. Muñoz Abrines, del GPP, al Gobierno, sobre
situación de las autorizaciones para la organización y comercialización de apuestas en la
Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6397

— PCOP-148/2008 RGEP.5182. Del Diputado Sr. Federico Corral, del GPP, al Gobierno, sobre
medios que va a destinar la Comunidad de Madrid para la campaña contra incendios forestales
INFOMA 2008. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6397

— PCOP-149/2008 RGEP.5183. Del Diputado Sr. Cabrera Orellana, del GPP, al Gobierno, sobre
objetivos que persigue el Gobierno con el Proyecto de Ley de Modernización del Comercio. 6397

7.6.2 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

— PCOC-172/2008 RGEP.5012. De la Diputada Sra. García Álvarez, del GPIU, al Gobierno ante
la Comisión de Inmigración y Cooperación, sobre medidas que está tomando el Gobierno para
atender a mujeres inmigrantes en situación irregular y que son víctimas de maltrato. . . . . . . . 6397-6398

— PCOC-173/2008 RGEP.5091. Del Diputado Sr. Ruiz López, del GPIU, al Gobierno ante la
Comisión de Economía y Consumo, sobre si ha valorado el Gobierno regional las consecuencias
que su Proyecto de Ley de Modernización del Comercio puede conllevar. . . . . . . . . . . . . . . . . 6398

— PCOC-174/2008 RGEP.5100. De la Diputada Sra. Rodríguez Gabucio, del GPS, al Gobierno
ante la Comisión de Educación, sobre previsiones que tiene el Consejo de Gobierno de ampliar
y remodelar los edificios que ocupan las Escuelas Oficiales de Idiomas. . . . . . . . . . . . . . . . . . 6398

— PCOC-175/2008 RGEP.5101. De la Diputada Sra. Rodríguez Gabucio, del GPS, al Gobierno
ante la Comisión de Educación, sobre medidas que tiene previstas el Consejo de Gobierno para
mejorar el porcentaje de alumnado que obtiene la titulación de Graduado en Educación
Secundaria Obligatoria y continuar estudios postobligatorios. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6398

— PCOC-176/2008 RGEP.5102. De la Diputada Sra. Rodríguez Gabucio, del GPS, al Gobierno
ante la Comisión de Educación, sobre si tiene previsto el Consejo de Gobierno arbitrar algún
sistema de becas y ayudas a los estudiantes universitarios con vistas a la integración de las
universidades madrileñas en el Espacio Europeo de Educación Superior. . . . . . . . . . . . . . . . . 6399

— PCOC-177/2008 RGEP.5103. De la Diputada Sra. Rodríguez Gabucio, del GPS, al Gobierno
ante la Comisión de Educación, sobre medidas que piensa adoptar la Consejería de Educación
para disminuir el absentismo a clase de los estudiantes universitarios. . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6399

— PCOC-178/2008 RGEP.5104. De la Diputada Sra. Rodríguez Gabucio, del GPS, al Gobierno
ante la Comisión de Educación, sobre medidas que piensa adoptar la Consejería de Educación
para mejorar el sistema de información de centros educativos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6399
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7.7 PETICIONES DE INFORMACIÓN

— PI-875/2008 RGEP.4797. De la Diputada Sra. García Fernández, del GPS, al Gobierno, sobre
seguimiento que realiza la Comunidad de Madrid de los ochenta menores no acompañados que
vienen de la Comunidad de Canarias y cuya guarda la tiene la Asociación La Calle. . . . . . . . . 6399-6400

— PI-876/2008 RGEP.4798. De la Diputada Sra. García Fernández, del GPS, al Gobierno, sobre
seguimiento que realiza la Comunidad de Madrid de los siete menores no acompañados que
vienen de la Comunidad de Canarias y cuya guarda la tienen los PP Mercedarios. . . . . . . . . . 6400

— PI-984/2008 RGEP.4958. De la Diputada Sra. Amat Ruiz, del GPIU, al Gobierno, sobre
número de inspectores del Servicio Regional de Bienestar Social y funciones que tienen
asignadas. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6400

— PI-985/2008 RGEP.5005. De la Diputada Sra. Alcalá Chacón, del GPS, al Gobierno, sobre
copia del Acuerdo por el que se aprueba el Plan de Cooperación a las Obras y Servicios de
Competencia Municipal de la Comunidad de Madrid, por un importe de 11.728.000 euros, su plan
complementario, así como la memoria justificativa de dichos planes, correspondientes al año
2008. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6400

— PI-986/2008 RGEP.5013. De la Diputada Sra. García Álvarez, del GPIU, al Gobierno, sobre
número de inmigrantes atendidos en cada uno de los 14 CEPI ubicados en la Comunidad de
Madrid, desglosado por nacionalidad. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6400-6401

— PI-987/2008 RGEP.5014. De la Diputada Sra. García Álvarez, del GPIU, al Gobierno, sobre
número de personas inmigrantes que hayan solicitado asilo y residan en la Comunidad de Madrid. 6401

— PI-988/2008 RGEP.5081. De la Diputada Sra. García Fernández, del GPS, al Gobierno, sobre
pliegos de condiciones económico-administrativas y de prescripciones técnicas para la gestión
de la Escuela Profesional de Inmigración y Cooperación de la Comunidad de Madrid. . . . . . . 6401

— PI-989/2008 RGEP.5082. De la Diputada Sra. García Fernández, del GPS, al Gobierno, sobre
memoria económica y técnica de la subvención concedida por la Consejería de Inmigración y
Cooperación al Ayuntamiento de Alcalá de Henares, en el año 2007, para el desarrollo del
proyecto Semana Intercultural por un importe de 250.000 €. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6401

— PI-990/2008 RGEP.5083. De la Diputada Sra. García Fernández, del GPS, al Gobierno, sobre
cursos, jornadas, seminarios que va a desarrollar la Escuela de Mediadores Sociales de
Inmigración durante los meses de abril y mayo de 2008. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6401-6402

— PI-991/2008 RGEP.5088. De la Diputada Sra. Montiel Mesa, del GPIU, al Gobierno, sobre
mapa actualizado de las Vías Pecuarias de la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6402

— PI-992/2008 RGEP.5092. De la Diputada Sra. Sabanés Nadal, del GPIU, al Gobierno, sobre
copia de pliegos de condiciones para el concurso para el Logo de la Comunidad de Madrid en el
exterior. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6402
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— PI-993/2008 RGEP.5098. De la Diputada Sra. Rodríguez Gabucio, del GPS, al Gobierno,
sobre actuaciones existentes o proyectos del Gobierno para dotar a las Universidades Públicas
de Madrid de subvenciones para la financiación de la adaptación de estas Instituciones al Espacio
Europeo de Educación Superior. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6402

— PI-994/2008 RGEP.5099. De la Diputada Sra. Rodríguez Gabucio, del GPS, al Gobierno,
sobre compensaciones que se ofrecen al profesorado por el desempeño de la Tutoría en
Educación Primaria, Educación Secundaria y Bachillerato. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6402-6403

— PI-995/2008 RGEP.5105. Del Diputado Sr. Piñedo Simal, del GPS, al Gobierno, sobre número
de profesores de religión en enero de 2003, 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 incluidos en la
estadística de efectivos de la Comunidad de Madrid a esas fechas. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6403

— PI-996/2008 RGEP.5107. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación del concurso por procedimiento abierto, del proyecto de actualización
y ampliación de la red de transmisión del Canal de Isabel II para la red móvil de emergencia,
licitado en el año 2005. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6403

— PI-997/2008 RGEP.5108. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expedientes de contratación de los contratos licitados en el año 2007: concurso por procedimiento
abierto para contratación de suministro de equipos compactos para preparación de polielectrolitos
en instalaciones de aguas residuales gestionadas por el Canal de Isabel II (CYII) y Concurso por
procedimiento abierto para contratación de suministro de equipos compactos para preparación
de polielectrolitos en instalaciones de aguas residuales gestionadas por el Canal de Isabel II
(SMAD). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6403

— PI-998/2008 RGEP.5109. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expedientes de contratación de los contratos licitados en el año 2007: concurso por procedimiento
abierto de suministro y montaje de bombas volumétricas en instalaciones de aguas residuales
gestionadas por (CYII) y Concurso por procedimiento abierto de suministro y montaje de bombas
volumétricas en instalaciones de aguas residuales gestionadas por el Canal de Isabel II (SMAD). 6403-6404

— PI-999/2008 RGEP.5110. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación del concurso por procedimiento abierto para contratación de
suministro de bombas sumergibles en instalaciones de aguas residuales gestionadas por el Canal
de Isabel II (CYII), licitado en el año 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6404

— PI-1000/2008 RGEP.5111. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expedientes de contratación de los contratos licitados en el año 2007: concurso por procedimiento
abierto para ejecución en obras para montaje de centrifugadoras de fangos en estaciones
depuradoras de aguas residuales gestionadas por el Canal de Isabel II y concurso por
procedimiento abierto para ejecución de obras para montaje de centrifugadoras de fangos en
estaciones depuradoras de aguas residuales gestionadas por el Canal de Isabel II (SMAD). . 6404

— PI-1001/2008 RGEP.5112. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación del concurso por procedimiento abierto, contratación de asistencia
técnica a la Subdirección de Ingeniería y Construcción en la ejecución de obras arquitectura,
saneamiento, depuración, tratamiento y reutilización, licitado en 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6404
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— PI-1002/2008 RGEP.5113. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación de la asistencia técnica para análisis de características del hormigón
y roca de cimentación de la presa de La Aceña, mediante la ejecución sondeos con extracción
de testigo y su estudio, licitado en el año 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6405

— PI-1004/2008 RGEP.5115. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación del concurso abierto para contratación del suministro de tubería de
polietileno para acometida domiciliaria, licitado en el año 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6405

— PI-1009/2008 RGEP.5120. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación del concurso por procedimiento abierto para ejecución de obras
proyecto de equipamiento y electrificación del pozo Fer, licitado en el año 2007. . . . . . . . . . . . 6405

— PI-1010/2008 RGEP.5121. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación de la subasta por procedimiento abierto para ejecución de obras
proyecto de refuerzo de sección resistente de túneles de desagüe de fondo derecho e izquierdo
en la presa del Villar, licitada en el año 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6405

— PI-1011/2008 RGEP.5122. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación del concurso por procedimiento abierto de los servicios de asistencia
técnica y dirección de obra para el suministro e instalación de los equipamientos escenotécnicos
de los teatros del Canal de Isabel II, licitado en el año 2006. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6406

— PI-1012/2008 RGEP.5123. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación del concurso por procedimiento abierto para servicios de
mantenimiento de las páginas y aplicaciones web del Canal de Isabel II, licitado en el año 2006. 6406

— PI-1015/2008 RGEP.5126. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación del concurso por procedimiento abierto para la contratación de los
servicios profesionales de gestión y contratación de la publicidad institucional del Canal de Isabel
II, licitado en el año 2006. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6406

— PI-1016/2008 RGEP.5127. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación del concurso por procedimiento abierto para la contratación de los
servicios de edición de la revista interna del Canal de Isabel II en soporte papel y electrónico,
licitado en el año 2006. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6406

— PI-1017/2008 RGEP.5128. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación del concurso por procedimiento abierto para la implantación del nuevo
centro de control del Canal de Isabel II, licitado en el año 2006. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6407

— PI-1018/2008 RGEP.5129. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación del concurso por procedimiento abierto para la contratación de la
gestión y explotación de las instalaciones deportivas del Canal de Isabel II. Tercer Depósito,
licitado en el año 2006. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6407
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— PI-1019/2008 RGEP.5130. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación del concurso por procedimiento abierto, para la contratación de
servicios de consultoría para revisión de procesos de atención al cliente del Canal de Isabel II,
así como elaboración de un plan de actualización y mejora de los mismos, licitado en el año 2006. 6407

— PI-1021/2008 RGEP.5132. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación del concurso por procedimiento abierto, para revisión y elaboración
de planes de emergencia interior de EDAR con gestión directa del Canal de Isabel II, licitado en
2006. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6407

— PI-1022/2008 RGEP.5133. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación del concurso por procedimiento abierto, para contratación de servicios
profesionales de gestión y contratación campaña general de publicidad del Canal de Isabel II y
de sensibilización para el ahorro de agua, licitado en el año 2006. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6408

— PI-1023/2008 RGEP.5134. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación del concurso por procedimiento abierto, para contratación de servicio
de mantenimiento de la aplicación de gestión de expedientes de contratación del Canal de Isabel
II (proyecto Mytico), licitado en el año 2006. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6408

— PI-1025/2008 RGEP.5136. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expedientes de contratación licitados en el año 2007: concurso por procedimiento abierto para
contratación de suministro de arrancadores y variadores de frecuencia en instalaciones de aguas
residuales gestionadas por el Canal de Isabel II (CYII) y concurso por procedimiento abierto para
contratación de suministro de arrancadores y variadores de frecuencia en instalaciones de aguas
residuales gestionadas por el Canal de Isabel II (SMAD). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6408

— PI-1027/2008 RGEP.5138. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación del concurso por procedimiento abierto para la contratación de
servicios de desarrollo e implantación de la renovación de oficina virtual del Canal de Isabel II.
Proyecto RECYTAL, licitado en el año 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6408

— PI-1028/2008 RGEP.5139. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación del concurso por procedimiento abierto para ejecución de obras del
proyecto de ampliación de la capacidad de la red de telecomunicaciones, licitado en el año 2007. 6409

— PI-1029/2008 RGEP.5140. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación del concurso por procedimiento abierto para la contratación de
asistencia técnica para la realización de actuaciones de apoyo en el seguimiento y control de
empresas participadas por el Canal de Isabel II, licitado en el año 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . 6409

— PI-1031/2008 RGEP.5142. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación del concurso por procedimiento abierto para la contratación de
asistencia técnica para la utilización en el seguimiento y control de los usos de agua exterior,
licitado en el año 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6409
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— PI-1032/2008 RGEP.5143. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación del concurso por procedimiento abierto para la contratación de
servicios de asistencia técnica para análisis de muestras a la salida de las plantas de tratamiento
en sábados, domingos, festivos y período vacacional, licitado en el año 2007. . . . . . . . . . . . . 6409

— PI-1033/2008 RGEP.5144. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación del concurso por procedimiento abierto de servicios de diseño,
montaje y desmontaje, así como gestión de mantenimiento durante la muestra internacional del
pabellón representativo de la Comunidad de Madrid, Canal de Isabel II, en la Expo de Zaragoza
2008, licitado en el año 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6410

— PI-1034/2008 RGEP.5145. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación del concurso por procedimiento abierto de servicios de desarrollo de
un sistema de validación, estimación y predicción de consumos horarios por sectores para la red
de distribución del Canal de Isabel II, licitado en el año 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6410

— PI-1035/2008 RGEP.5146. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expedientes de contratación licitados en el año 2007: subasta por procedimiento abierto, para
contratación de obras del proyecto de reparación interior del túnel Canal del Sorbe, punto
kilométrico 1.225 al 1.725, y subasta por procedimiento abierto, para contratación de obras del
proyecto de reparación interior del túnel Canal del Sorbe, punto kilométrico 4.525 al 5.025. . . 6410

— PI-1036/2008 RGEP.5147. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación de la asistencia técnica para ejecución de controles de supervisión
y seguimiento de sistemas de gestión y control de intervenciones cofinanciadas a través de
fondos europeos en el Canal de Isabel II, licitado en el año 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6410

— PI-1037/2008 RGEP.5148. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expedientes de contratación licitados en el año 2007: concurso por procedimiento abierto, para
contratación de obras del proyecto de aumento de la velocidad de transporte en el Canal del
Sorbe, punto kilométrico 2.800 al 3.650, y concurso por procedimiento abierto, para contratación
de obras del proyecto de aumento de la velocidad de transporte en el Canal del Sorbe, punto
kilométrico 3.650 al 4.390. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6411

— PI-1038/2008 RGEP.5149. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación del concurso por procedimiento abierto para contratación de servicios
de apoyo para elaboración del catálogo de actuaciones en materia de ahorro y eficiencia
energética, energías renovables y lucha contra el cambio climático del Canal de Isabel II en el
marco del Plan Azul de la Comunidad de Madrid, licitado en el año 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . 6411

— PI-1040/2008 RGEP.5151. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación del concurso por procedimiento abierto para contratación de
consultoría y asistencia técnica para elaboración de informe anual de subvenciones disponibles
y apoyo en la gestión de las ayudas solicitadas licitado en el año 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . 6411

— PI-1042/2008 RGEP.5153. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación del concurso por procedimiento abierto para contratación de
asistencia técnica de diseño, maquetación y producción de publicaciones del Canal de Isabel II,
licitado en el año 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6411-6412
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— PI-1043/2008 RGEP.5154. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación del concurso por procedimiento abierto para servicios de gestión y
contratación de la publicidad institucional, licitado en el año 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6412

— PI-1044/2008 RGEP.5155. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación del concurso por procedimiento abierto para servicios de concepción,
diseño, elaboración, gestión y puesta en marcha del proyecto educativo Canaleduca para los
cursos académicos iniciados en 2007 y 2008, licitado en 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6412

— PI-1046/2008 RGEP.5157. Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al Gobierno, sobre
expediente de contratación del concurso por procedimiento abierto de asistencia técnica para
determinación del contenido de PCB de aparatos de instalaciones del Canal de Isabel II, licitado
en el año 2007. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6412

— PI-1048/2008 RGEP.5159. De la Diputada Sra. Castillo Pascual, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de expedientes de evaluación ambiental que se han iniciado desde el comienzo de la VIII
Legislatura. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6412-6413

— PI-1049/2008 RGEP.5160. De la Diputada Sra. Castillo Pascual, del GPS, al Gobierno, sobre
relación de expedientes de evaluación ambiental que se han resuelto con la correspondiente
declaración de impacto ambiental desde el comienzo de la VIII Legislatura. . . . . . . . . . . . . . . 6413
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 1. TEXTOS APROBADOS

1.3 RESOLUCIONES DE PLENO

—— RESOLUCIÓN NÚM. 12/2008 ——

DEL PLENO DE LA ASAMBLEA, SOBRE
PROPOSICIÓN NO DE LEY 23/2008 RGEP.4681

El Pleno de la Asamblea de Madrid, en sesión
ordinaria celebrada el día 10 de abril de 2008, previo
debate de la Proposición No de Ley 23/2008
RGEP.4681, presentada por el Grupo Parlamentario
Popular, aprobó la siguiente

RESOLUCIÓN

“La Asamblea de Madrid insta al Gobierno de
la Región para que solicite del Gobierno de la Nación:

1.- La elaboración del III Plan de Acción para
Personas con Discapacidad.

2.- La elaboración del II Plan de Acción para
Personas Mayores.

3.- La dotación de financiación adecuada a la
importancia de ambos planes, a fin de que las
Comunidades Autónomas puedan percibir mayores
cuantías que les permitan desarrollar proyectos para el
fomento de la autonomía y la vida independiente de las
personas con discapacidad y a mejorar las condiciones
de vida de las personas de edad.”

Sede de la Asamblea, 10 de abril de 2008.

La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

—— RESOLUCIÓN NÚM. 13/2008 ——

DEL PLENO DE LA ASAMBLEA, SOBRE
PROPOSICIÓN NO DE LEY 24/2008 RGEP.4682

El Pleno de la Asamblea de Madrid, en sesión
ordinaria celebrada el día 10 de abril de 2008, previo
debate de la Proposición No de Ley 24/2008
RGEP.4682, presentada por el Grupo Parlamentario
Popular, aprobó la siguiente

RESOLUCIÓN

“La Asamblea de Madrid insta al Gobierno
regional a:

- Avanzar en la mejora continua de la
asistencia sanitaria en la zona Este de la
Comunidad de Madrid.

- Aumentar la inversión en nuevas
infraestructuras sanitarias en esta zona
geográfica tanto en atención especializada
como en primaria con la construcción de un
nuevo hospital en Torrejón de Ardoz y nuevos
centros de salud ante el continuo aumento de
población en la zona.

- Instar al Gobierno de la Nación a debatir en el
Consejo Interterritorial de Sanidad y Consumo
un nuevo sistema de financiación autonómico
que reconozca los datos actuales de
población.”

Sede de la Asamblea, 10 de abril de 2008.

La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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2. TEXTOS EN TRAMITACIÓN

2.6 INTERPELACIONES

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, de conformidad con el
artículo 200 del Reglamento de la Cámara ha acordado
calificar y admitir a trámite la siguiente Interpelación
Parlamentaria.

Para dar cumplimiento a lo establecido en el
artículo 97.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
su publicación en el “Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid”.

Sede de la Asamblea, 10 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

———— I-15/2008 RGEP.5094 ————

Del Diputado Sr. Gordo Pradel, del GPIU, al
Gobierno, sobre política general en materia de vivienda
con protección pública en la Comunidad de Madrid.

2.7 PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

2.7.1 PREGUNTAS QUE SE FORMULAN

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, de conformidad con los
artículos 49.1c) y 192.3 del Reglamento de la Cámara,
ha calificado y admitido a trámite las preguntas que a
continuación se relacionan, para las que se solicita
respuesta por escrito.

Para dar cumplimiento a lo establecido en los
artículos 97.1 y 198.1 del Reglamento de la Cámara, se

ordena su publicación en el “Boletín Oficial de la
Asamblea de Madrid”.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

———— PE-3192/2008 RGEP.4959 ————

De la Diputada Sra. García Álvarez, del GPIU,
al Gobierno, sobre si entre los nuevos centros de salud
previstos para esta Legislatura se encuentra el futuro
centro de Fuentidueña de Tajo.

———— PE-3195/2008 RGEP.5032 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 1.1.1.
Aumentar los recursos destinados a la confección,
homogeneización y análisis de las estadísticas
referentes al mercado laboral: afiliaciones, contratos de
trabajo, etc., describir detallando actividades, coste,
partida presupuestaria a la que se imputa e indicadores
establecidos, contemplados en dicho Plan de
Integración.

———— PE-3196/2008 RGEP.5033 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 1.1.2.
Impulsar la realización de estudios sobre el mercado de
trabajo y la inserción en el mismo por parte de las
personas inmigrantes, describir detallando actividades,
coste, partida presupuestaria a la que se imputa e
indicadores establecidos, contemplados en dicho Plan
de Integración.
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———— PE-3197/2008 RGEP.5034 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 1.2.3.
Planificar y desarrollar acciones formativas, tanto
ocupacionales como continuas, que permitan adecuar
las capacidades de las personas inmigrantes para su
incorporación al mercado de trabajo, tendiendo a
equiparar la presencia de trabajadores inmigrantes con
los nacionales en función de su presencia laboral en los
diferentes sectores, describir detallando actividades,
coste, partida presupuestaria a la que se imputa e
indicadores establecidos, contemplados en dicho Plan
de Integración.

———— PE-3198/2008 RGEP.5035 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 1.2.4.
Fomentar entre la población inmigrante la iniciativa
empresarial, el autoempleo y las empresas de
economía social, describir detallando actividades,
coste, partida presupuestaria a la que se imputa e
indicadores establecidos, contemplados en dicho Plan
de Integración.

———— PE-3199/2008 RGEP.5036 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del GPS,
al Gobierno, sobre actuaciones que se van a realizar,
durante el año 2008, por el Consejo de Gobierno en el
marco del Plan de Integración 2006-2008 para alcanzar
el Objetivo Específico 1.2.5. Utilizar las nuevas
tecnologías de la información y de la comunicación como
herramientas de apoyo que contribuyan a la inserción
sociolaboral de las personas de origen inmigrante,
describir detallando actividades, coste, partida
presupuestaria a la que se imputa e indicadores
establecidos, contemplados en dicho Plan de Integración.

———— PE-3200/2008 RGEP.5037 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 1.2.6. Dar
soporte económico, técnico y/o material a los
programas orientados a la integración laboral de las
personas de origen inmigrante en las empresas
madrileñas, especialmente a través del contingente;
describir detallando actividades, coste, partida
presupuestaria a la que se imputa e indicadores
establecidos, contemplados en dicho Plan de
Integración.

———— PE-3201/2008 RGEP.5038 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 1.2.7.
Establecer actuaciones complementarias para facilitar
la prestación de los servicios en materia laboral al
personal del Servicio Regional de Empleo; describir
detallando actividades, coste, partida presupuestaria a
la que se imputa e indicadores establecidos,
contemplados en dicho Plan de Integración.

———— PE-3202/2008 RGEP.5039 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 1.3.1.
Establecer mecanismos que estimulen la integración
laboral, describir detallando actividades, coste, partida
presupuestaria a la que se imputa e indicadores
establecidos, contemplados en dicho Plan de
Integración.
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———— PE-3203/2008 RGEP.5040 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 1.4.1.
Establecer mecanismos contra la discriminación de las
personas inmigrantes en el ámbito laboral, describir
detallando actividades, coste, partida presupuestaria a
la que se imputa e indicadores establecidos,
contemplados en dicho Plan de Integración.

———— PE-3204/2008 RGEP.5041 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 1.4.2.
Informar sobre la necesidad de promover el empleo
regular, describir detallando actividades, coste, partida
presupuestaria a la que se imputa e indicadores
establecidos, contemplados en dicho Plan de
Integración.

———— PE-3205/2008 RGEP.5042 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 1.4.3.
Establecer mecanismos para la reducción del fraude en
el ámbito laboral, describir detallando actividades,
coste, partida presupuestaria a la que se imputa e
indicadores establecidos, contemplados en dicho Plan
de Integración.

———— PE-3206/2008 RGEP.5043 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de

Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 1.4.4.
Incentivar a las empresas a implantar sistemas de
acogida para los trabajadores inmigrantes, describir
detallando actividades, coste, partida presupuestaria a
la que se imputa e indicadores establecidos,
contemplados en dicho Plan de Integración.

———— PE-3207/2008 RGEP.5044 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 1.4.5.
Establecer mecanismos de seguimiento y control de las
condiciones laborales de trabajadores inmigrantes y
prevención de riesgos laborales, describir detallando
actividades, coste, partida presupuestaria a la que se
imputa e indicadores establecidos, contemplados en
dicho Plan de Integración.

———— PE-3208/2008 RGEP.5045 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 1.5.1.
Promover actuaciones específicas para las mujeres
inmigrantes en el ámbito de las políticas activas de
ocupación, describir detallando actividades, coste,
partida presupuestaria a la que se imputa e indicadores
establecidos, contemplados en dicho Plan de
Integración.

———— PE-3209/2008 RGEP.5046 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 2.1.2.
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Potenciar la investigación y la difusión de resultados
sobre vivienda e inmigración, describir detallando
actividades, coste, partida presupuestaria a la que se
imputa e indicadores establecidos, contemplados en
dicho Plan de Integración.

———— PE-3210/2008 RGEP.5047 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 2.1.3.
Establecer mecanismos de gestión para la
intermediación en el alquiler de la vivienda, describir
detallando actividades, coste, partida presupuestaria a
la que se imputa e indicadores establecidos,
contemplados en dicho Plan de Integración.

———— PE-3211/2008 RGEP.5048 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 2.2.1.
Incrementar los recursos públicos disponibles directos
e indirectos, así como los sistemas de captación de los
recursos privados, para aumentar las plazas de
alojamiento transitorio, destinadas a las personas en
situación de exclusión; describir detallando actividades,
coste, partida presupuestaria a la que se imputa e
indicadores establecidos, contemplados en dicho Plan
de Integración.

———— PE-3212/2008 RGEP.5049 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 2.2.2.
Aumentar los recursos para que se incremente la red

de pisos tutelados destinados a apoyar itinerarios de
inserción social de las personas en situación de
vulnerabilidad social que son acompañadas desde las
entidades sociales que actúan en materia de vivienda;
describir detallando actividades, coste, partida
presupuestaria a la que se imputa e indicadores
establecidos, contemplados en dicho Plan de
Integración.

———— PE-3213/2008 RGEP.5050 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 2.3.1.
Impulsar la actuación de los servicios sociales a fin de
prevenir la práctica de realquiler, describir detallando
actividades, coste, partida presupuestaria a la que se
imputa e indicadores establecidos, contemplados en
dicho Plan de Integración.

———— PE-3214/2008 RGEP.5051 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 2.3.2.
Aumentar el control de las inspecciones sobre los
alojamientos existentes para que cumplan los requisitos
mínimos de habitabilidad y dignidad, describir
detallando actividades, coste, partida presupuestaria a
la que se imputa e indicadores establecidos,
contemplados en dicho Plan de Integración.

———— PE-3215/2008 RGEP.5052 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 2.4.1. Apoyar
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las actuaciones orientadas a prevenir los conflictos de
convivencia que se generen entre la población
autóctona y población inmigrante, mediante
mecanismos de participación social, describir
detallando actividades, coste, partida presupuestaria a
la que se imputa e indicadores establecidos,
contemplados en dicho Plan de Integración.

———— PE-3216/2008 RGEP.5053 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 2.4.2.
Trabajar sobre las habilidades sociales, el conocimiento
y el respeto de las normas básicas de uso de los
servicios e instalaciones de las viviendas, edificios y
equipamientos públicos; describir detallando
actividades, coste, partida presupuestaria a la que se
imputa e indicadores establecidos, contemplados en
dicho Plan de Integración.

———— PE-3217/2008 RGEP.5054 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 2.5.1.
Detectar las zonas en las que se está produciendo
concentración de población en situación de
vulnerabilidad y análisis de la situación a través del
seguimiento y de la actuación integral preventiva,
describir detallando actividades, coste, partida
presupuestaria a la que se imputa e indicadores
establecidos, contemplados en dicho Plan de
Integración.

———— PE-3218/2008 RGEP.5055 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a

realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 2.5.2.
Promover medidas sobre barrios y municipios que
presentan concentración de población en situación de
riesgo social, describir detallando actividades, coste,
partida presupuestaria a la que se imputa e indicadores
establecidos, contemplados en dicho Plan de
Integración.

———— PE-3219/2008 RGEP.5056 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 3.1.1.
Informar sobre el sistema educativo a la población
inmigrante, favoreciendo la libre elección de educación
y centro educativo y continuar promoviendo el equilibrio
en la escolarización del alumnado inmigrante en todo
tipo de centros docentes, describir detallando
actividades, coste, partida presupuestaria a la que se
imputa e indicadores establecidos, contemplados en
dicho Plan de Integración.

———— PE-3220/2008 RGEP.5057 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 3.1.2.
Fomentar la escolarización de la población inmigrante
menor de 6 años, describir detallando actividades,
coste, partida presupuestaria a la que se imputa e
indicadores establecidos, contemplados en dicho Plan
de Integración.

———— PE-3221/2008 RGEP.5058 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
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realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 3.1.3.
Facilitar el acceso y promover la permanencia de la
juventud inmigrante en estudios no obligatorios,
describir detallando actividades, coste, partida
presupuestaria a la que se imputa e indicadores
establecidos, contemplados en dicho Plan de
Integración.

———— PE-3222/2008 RGEP.5059 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 3.1.4.
Potenciar la formación educativa de la población adulta
inmigrante a través de los centros de formación para
adultos, describir detallando actividades, coste, partida
presupuestaria a la que se imputa e indicadores
establecidos, contemplados en dicho Plan de
Integración.

———— PE-3223/2008 RGEP.5060 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 3.2.1.
Diseñar servicios, recursos, becas y ayudas teniendo
en cuenta a la población inmigrante; describir
detallando actividades, coste, partida presupuestaria a
la que se imputa e indicadores establecidos,
contemplados en dicho Plan de Integración.

———— PE-3224/2008 RGEP.5061 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-

2008 para alcanzar el Objetivo Específico 3.2.2.
Potenciar los dispositivos de apoyo educativo en
grupos ordinarios, describir detallando actividades,
coste, partida presupuestaria a la que se imputa e
indicadores establecidos, contemplados en dicho Plan
de Integración.

———— PE-3225/2008 RGEP.5062 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, en el marco del Plan de
Integración 2006-2008 para alcanzar el Objetivo
Específico 3.2.3. Apoyar las figuras de cooperación
educativa, describir detallando actividades, coste,
partida presupuestaria a la que se imputa e indicadores
establecidos, contemplados en dicho Plan de
Integración.

———— PE-3226/2008 RGEP.5063 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 3.3.1.
Diseñar un sistema de acogida para los nuevos
alumnos y para las nuevas familias de origen
inmigrante, describir detallando actividades, coste,
partida presupuestaria a la que se imputa e indicadores
establecidos, contemplados en dicho Plan de
Integración.

———— PE-3227/2008 RGEP.5064 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 3.3.2.
Impulsar actividades orientadas a la promoción de la
diversidad cultural en el espacio escolar y su entorno,
describir detallando actividades, coste, partida
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presupuestaria a la que se imputa e indicadores
establecidos, contemplados en dicho Plan de
Integración.

———— PE-3228/2008 RGEP.5065 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 3.3.3.
Generalizar el uso de las herramientas y materiales
educativos interculturales, describir detallando
actividades, coste, partida presupuestaria a la que se
imputa e indicadores establecidos, contemplados en
dicho Plan de Integración.

———— PE-3229/2008 RGEP.5066 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-2008
para alcanzar el Objetivo Específico 3.3.4. Favorecer la
participación de los padres y de las madres en el
proceso educativo de sus hijos y en la vida del centro a
través de las AMPAS (Asociaciones de Padres y
Madres) y Escuelas para Padres y Madres, describir
detallando actividades, coste, partida presupuestaria a la
que se imputa e indicadores establecidos, contemplados
en dicho Plan de Integración.

———— PE-3230/2008 RGEP.5067 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 3.3.5.
Desarrollar modelos de convivencia escolar, describir
detallando actividades, coste, partida presupuestaria a
la que se imputa e indicadores establecidos,
contemplados en dicho Plan de Integración.

———— PE-3231/2008 RGEP.5068 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 3.4.1. Ofrecer
formación en materia de interculturalidad a los
profesionales de la educación, describir detallando
actividades, coste, partida presupuestaria a la que se
imputa e indicadores establecidos, contemplados en
dicho Plan de Integración.

———— PE-3232/2008 RGEP.5069 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 3.4.2.
Promover la incorporación de profesionales formadores
en materia de interculturalidad, describir detallando
actividades, coste, partida presupuestaria a la que se
imputa e indicadores establecidos, contemplados en
dicho Plan de Integración.

———— PE-3233/2008 RGEP.5070 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 3.4.3.
Potenciar la formación intercultural de los padres y
madres de alumnos autóctonos e inmigrantes, describir
detallando actividades, coste, partida presupuestaria a
la que se imputa e indicadores establecidos,
contemplados en dicho Plan de Integración.

———— PE-3234/2008 RGEP.5071 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
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Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 3.5.1.
Promover la integración sociolaboral de los jóvenes de
origen extranjero, describir detallando actividades,
coste, partida presupuestaria a la que se imputa e
indicadores establecidos, contemplados en dicho Plan
de Integración.

———— PE-3235/2008 RGEP.5072 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 3.5.2.
Promover el acceso de los jóvenes de origen
inmigrante a los estudios superiores, describir
detallando actividades, coste, partida presupuestaria a
la que se imputa e indicadores establecidos,
contemplados en dicho Plan de Integración.

———— PE-3236/2008 RGEP.5073 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 3.6.1.
Impulsar la investigación sobre la realidad de la
inmigración en el sistema educativo autonómico,
describir detallando actividades, coste, partida
presupuestaria a la que se imputa e indicadores
establecidos, contemplados en dicho Plan de
Integración.

———— PE-3237/2008 RGEP.5074 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 3.6.2. Dar a
conocer las buenas prácticas educativas interculturales

de gestión de la diversidad, describir detallando
actividades, coste, partida presupuestaria a la que se
imputa e indicadores establecidos, contemplados en
dicho Plan de Integración.

———— PE-3238/2008 RGEP.5075 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 4.1.1.
Mejorar la información y la primera acogida a personas
inmigrantes desde la red de Centros de Servicios
Sociales, describir detallando actividades, coste, partida
presupuestaria a la que se imputa e indicadores
establecidos, contemplados en dicho Plan de
Integración.

———— PE-3239/2008 RGEP.5076 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 4.1.2.
Optimizar la capacidad de prestar asesoramiento sobre
los recursos existentes, así como sobre las tareas de
acompañamiento, diagnóstico y derivación a los
recursos específicos, describir detallando actividades,
coste, partida presupuestaria a la que se imputa e
indicadores establecidos, contemplados en dicho Plan
de Integración.

———— PE-3240/2008 RGEP.5077 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 4.1.3.
Coordinar la actuación de los Centros de Servicios
Sociales con la oferta de servicios básicos con relación
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al alojamiento de la población inmigrante en situación
de gran vulnerabilidad social, de cara a mejorar la
accesibilidad de las personas extranjeras a los
programas que llevan a cabo; describir detallando
actividades, coste, partida presupuestaria a la que se
imputa e indicadores establecidos, contemplados en
dicho Plan de Integración.

———— PE-3241/2008 RGEP.5078 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 4.1.4.
Aumentar la formación y el asesoramiento a los
profesionales de los centros de servicios sociales en
materia de interculturalidad, describir detallando
actividades, coste, partida presupuestaria a la que se
imputa e indicadores establecidos, contemplados en
dicho Plan de Integración.

———— PE-3242/2008 RGEP.5079 ————

De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que se van a
realizar, durante el año 2008, por el Consejo de
Gobierno en el marco del Plan de Integración 2006-
2008 para alcanzar el Objetivo Específico 4.1.5.
Reforzar los servicios sociales actualmente existentes
con recursos humanos y medios materiales, describir
detallando actividades, coste, partida presupuestaria a
la que se imputa e indicadores establecidos,
contemplados en dicho Plan de Integración.

———— PE-3243/2008 RGEP.5080 ————

De la Diputada Sra. García Fernández, del
GPS, al Gobierno, sobre en qué fecha se abrirá la
Escuela Profesional de Inmigración y Cooperación de
la Comunidad de Madrid.

2.7.3 TRANSFORMACIÓN DE PREGUNTAS PARA
RESPUESTA ESCRITA

Transformación de Preguntas para Respuesta
Escrita en Peticiones de Información (artículo 18

del Reglamento de la Asamblea)

———— PI-1052/2008 RGEP.5015 ————

(Transformada de PE-3193/2008 RGEP.5015)

De la Diputada Sra. García Álvarez, del GPIU,
al Gobierno, sobre entidades que gestionan cada uno
de los 14 CEPI ubicados en la Comunidad de Madrid.

———— PI-1053/2008 RGEP.5016 ————

(Transformada de PE-3194/2008 RGEP.5016)

De la Diputada Sra. García Álvarez, del GPIU,
al Gobierno, sobre entidades que están gestionando
cada uno de los 11 CASI actualmente en
funcionamiento.

2.7.4 RESPUESTA A PREGUNTAS FORMULADAS

Para dar cumplimiento a lo establecido en el
artículo 97.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
publicar en el “Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid” las siguientes contestaciones escritas a las
correspondientes preguntas parlamentarias.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

———— PE-809/2008 RGEP.1803 ————

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública (VPP) tienen previsto calificar
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provisionalmente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Navarredonda y San Mamés.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública (VPP) por municipios, ya que
dependen de la iniciativa de los promotores de
viviendas.

———— PE-810/2008 RGEP.1804 ————

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas con
Protección Pública (VPP) tienen previsto calificar
provisionalmente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Navas del Rey.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones provisionales de viviendas
con protección pública (VPP) por municipios, ya que
dependen de la iniciativa de los promotores de
viviendas.

———— PE-812/2008 RGEP.1824 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de La Acebeda.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza

previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que
dependen de la iniciativa de los promotores de
viviendas, en función de la fecha de solicitud de
calificación provisional y del ritmo de ejecución de las
obras.

———— PE-813/2008 RGEP.1825 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Ajalvir.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que
dependen de la iniciativa de los promotores de
viviendas, en función de la fecha de solicitud de
calificación provisional y del ritmo de ejecución de las
obras.

———— PE-814/2008 RGEP.1826 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Alameda del Valle.
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RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-815/2008 RGEP.1827 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de El Álamo.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-816/2008 RGEP.1828 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Alcalá de Henares.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que
dependen de la iniciativa de los promotores de
viviendas, en función de la fecha de solicitud de
calificación provisional y del ritmo de ejecución de las
obras.

———— PE-817/2008 RGEP.1829 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Alcobendas.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que
dependen de la iniciativa de los promotores de
viviendas, en función de la fecha de solicitud de
calificación provisional y del ritmo de ejecución de las
obras.

———— PE-818/2008 RGEP.1830 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
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definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Alcorcón.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-819/2008 RGEP.1831 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Aldea del Fresno.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-820/2008 RGEP.1832 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar

definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Algete.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-821/2008 RGEP.1833 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Alpedrete.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-822/2008 RGEP.1834 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
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definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Ambite.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-823/2008 RGEP.1835 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Anchuelo.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-824/2008 RGEP.1836 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar

definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Aranjuez.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-825/2008 RGEP.1837 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Arganda del Rey.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-826/2008 RGEP.1838 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
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definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Arroyomolinos.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-827/2008 RGEP.1839 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de El Atazar.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-828/2008 RGEP.1840 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de

Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Batres.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-829/2008 RGEP.1841 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Becerril de la Sierra.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-830/2008 RGEP.1842 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Belmonte de Tajo.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-831/2008 RGEP.1843 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de El Berrueco.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-832/2008 RGEP.1844 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Berzosa del Lozoya.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-833/2008 RGEP.1845 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Boadilla del Monte.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-834/2008 RGEP.1846 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de El Boalo.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-835/2008 RGEP.1847 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Braojos.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-836/2008 RGEP.1848 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Brea de Tajo.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-837/2008 RGEP.1849 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Brunete.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-838/2008 RGEP.1850 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Buitrago de Lozoya.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-839/2008 RGEP.1851 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Bustarviejo.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-840/2008 RGEP.1852 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Cabanillas de la Sierra.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-841/2008 RGEP.1853 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de La Cabrera.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-842/2008 RGEP.1854 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Cadalso de los Vidrios.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-843/2008 RGEP.1855 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Camarma de Esteruelas.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-844/2008 RGEP.1856 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Campo Real.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-845/2008 RGEP.1857 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Canencia.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-846/2008 RGEP.1858 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Carabaña.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-847/2008 RGEP.1859 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Casarrubuelos.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-848/2008 RGEP.1860 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Cenicientos.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-849/2008 RGEP.1861 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Cercedilla.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-850/2008 RGEP.1862 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Cervera de Buitrago.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-851/2008 RGEP.1863 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Chapinería.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-852/2008 RGEP.1864 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Chinchón.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-853/2008 RGEP.1865 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Ciempozuelos.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-854/2008 RGEP.1866 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Cobeña.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-855/2008 RGEP.1867 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Collado Mediano.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-856/2008 RGEP.1868 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Collado Villalba.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-857/2008 RGEP.1869 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Colmenar de Oreja.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-858/2008 RGEP.1870 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Colmenar del Arroyo.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-859/2008 RGEP.1871 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Colmenar Viejo.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-860/2008 RGEP.1872 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Colmenarejo.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-861/2008 RGEP.1873 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Corpa.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-862/2008 RGEP.1874 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Coslada.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-863/2008 RGEP.1875 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Cubas de la Sagra.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-864/2008 RGEP.1876 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Daganzo de Arriba.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-865/2008 RGEP.1877 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de El Escorial.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-866/2008 RGEP.1878 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Estremera.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-867/2008 RGEP.1879 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Fresnedillas de la Oliva.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-868/2008 RGEP.1880 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Fresno de Torote.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-869/2008 RGEP.1881 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Fuenlabrada.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-870/2008 RGEP.1882 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Fuente el Saz de Jarama.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-871/2008 RGEP.1883 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Fuentidueña de Tajo.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-872/2008 RGEP.1884 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Galapagar.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-873/2008 RGEP.1885 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Garganta de los Montes.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-874/2008 RGEP.1886 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Gargantilla del Lozoya y Pinilla de Buitrago.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-875/2008 RGEP.1887 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Gascones.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-876/2008 RGEP.1888 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Getafe.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-877/2008 RGEP.1889 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Griñón.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-878/2008 RGEP.1890 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Guadalix de la Sierra.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-879/2008 RGEP.1891 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Guadarrama.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-880/2008 RGEP.1892 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de La Hiruela.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-881/2008 RGEP.1893 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Horcajo de la Sierra.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-882/2008 RGEP.1894 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Horcajuelo de la Sierra.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-883/2008 RGEP.1895 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Hoyo de Manzanares.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-884/2008 RGEP.1896 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Humanes de Madrid.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-885/2008 RGEP.1897 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Leganés.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-886/2008 RGEP.1898 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Nº 59 / 17 de abril de 20086364

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Loeches.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-887/2008 RGEP.1899 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Lozoya.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-888/2008 RGEP.1900 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Lozoyuela-Navas-Sieteiglesias.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-889/2008 RGEP.1901 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Madarcos.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-890/2008 RGEP.1902 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Majadahonda.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-891/2008 RGEP.1903 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Manzanares el Real.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-892/2008 RGEP.1904 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Meco.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-893/2008 RGEP.1905 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Mejorada del Campo.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-894/2008 RGEP.1906 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Miraflores de la Sierra.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-895/2008 RGEP.1907 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de El Molar.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-896/2008 RGEP.1908 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Los Molinos.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-897/2008 RGEP.1909 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Montejo de la Sierra.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-898/2008 RGEP.1910 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Moraleja de Enmedio.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-899/2008 RGEP.1911 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Moralzarzal.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-900/2008 RGEP.1912 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Morata de Tajuña.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-901/2008 RGEP.1913 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Móstoles.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-902/2008 RGEP.1914 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Navacerrada.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-903/2008 RGEP.1915 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Navalafuente.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-904/2008 RGEP.1916 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Navalagamella.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-905/2008 RGEP.1917 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Navalcarnero.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-906/2008 RGEP.1918 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Navarredonda y San Mamés.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-907/2008 RGEP.1919 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Navas del Rey.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-908/2008 RGEP.1920 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Nuevo Baztán.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-909/2008 RGEP.1921 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Olmeda de las Fuentes.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-910/2008 RGEP.1922 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Orusco de Tajuña.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-911/2008 RGEP.1923 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Paracuellos del Jarama.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-912/2008 RGEP.1924 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Parla.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-913/2008 RGEP.1925 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Patones.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-914/2008 RGEP.1926 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Pedrezuela.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-915/2008 RGEP.1927 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Pelayos de la Presa.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-916/2008 RGEP.1928 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Perales de Tajuña.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-917/2008 RGEP.1929 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Pezuela de las Torres.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-918/2008 RGEP.1930 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Pinilla del Valle.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-919/2008 RGEP.1931 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Pinto.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-920/2008 RGEP.1932 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Piñuecar.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-921/2008 RGEP.1933 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Pozuelo de Alarcón.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-922/2008 RGEP.1934 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Pozuelo del Rey.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-923/2008 RGEP.1935 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Prádena del Rincón.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-924/2008 RGEP.1936 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Puebla de la Sierra.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-925/2008 RGEP.1937 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Puentes Viejas.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-926/2008 RGEP.1938 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Quijorna.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-927/2008 RGEP.1939 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Rascafría.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-928/2008 RGEP.1940 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Redueña.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-929/2008 RGEP.1941 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Ribatejada.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-930/2008 RGEP.1942 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Rivas-Vaciamadrid.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-931/2008 RGEP.1943 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Robledillo de la Jara.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-932/2008 RGEP.1944 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Robledo de Chavela.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-933/2008 RGEP.1945 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Robregordo.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-934/2008 RGEP.1946 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Las Rozas de Madrid.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-935/2008 RGEP.1947 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Las Rozas de Puerto Real.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-936/2008 RGEP.1948 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de San Agustín de Guadalix.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-937/2008 RGEP.1949 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de San Fernando de Henares.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-938/2008 RGEP.1950 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de San Lorenzo de El Escorial.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-939/2008 RGEP.1951 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de San Martín de la Vega.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-940/2008 RGEP.1952 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de San Martín de Valdeiglesias.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-941/2008 RGEP.1953 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de San Sebastián de los Reyes.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-942/2008 RGEP.1954 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Santa María de la Alameda.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-943/2008 RGEP.1955 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Santorcaz.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-944/2008 RGEP.1956 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Los Santos de la Humosa.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-945/2008 RGEP.1957 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de La Serna del Monte.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-946/2008 RGEP.1958 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Serranillos del Valle.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-947/2008 RGEP.1959 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Sevilla La Nueva.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-948/2008 RGEP.1960 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Somosierra.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-949/2008 RGEP.1961 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Soto del Real.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-950/2008 RGEP.1962 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Talamanca del Jarama.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-951/2008 RGEP.1963 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Tielmes.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-952/2008 RGEP.1964 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Titulcia.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-953/2008 RGEP.1965 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Torrejón de Ardoz.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-954/2008 RGEP.1966 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Torrejón de la Calzada.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-955/2008 RGEP.1967 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Torrejón de la Velasco.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-956/2008 RGEP.1968 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Torrelaguna.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-957/2008 RGEP.1969 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Torrelodones.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-958/2008 RGEP.1970 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Torremocha del Jarama.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-959/2008 RGEP.1971 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Torres de la Alameda.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-960/2008 RGEP.1972 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Tres Cantos.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-961/2008 RGEP.1973 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Valdaracete.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-962/2008 RGEP.1974 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Valdeavero.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-963/2008 RGEP.1975 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Valdelaguna.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-964/2008 RGEP.1976 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Valdemanco.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-965/2008 RGEP.1977 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Valdemaqueda.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-966/2008 RGEP.1978 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Valdemorillo.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-967/2008 RGEP.1979 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Valdemoro.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-968/2008 RGEP.1980 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Valdeolmos-Alalpardo.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-969/2008 RGEP.1981 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Valdepiélagos.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-970/2008 RGEP.1982 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Valdetorres del Jarama.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-971/2008 RGEP.1983 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Valdilecha.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-972/2008 RGEP.1984 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Valverde de Alcalá.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-973/2008 RGEP.1985 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Velilla de San Antonio.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-974/2008 RGEP.1986 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de El Vellón.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-975/2008 RGEP.1987 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Venturada.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-976/2008 RGEP.1988 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Villa del Prado.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-977/2008 RGEP.1989 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Villaconejos.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-978/2008 RGEP.1990 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Villalbilla.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-979/2008 RGEP.1991 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Villamanrique de Tajo.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-980/2008 RGEP.1992 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Villamanta.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-981/2008 RGEP.1993 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Villamantilla.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-982/2008 RGEP.1994 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Villanueva de la Cañada.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-983/2008 RGEP.1995 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Villanueva de Perales.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-984/2008 RGEP.1996 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Villanueva del Pardillo.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-985/2008 RGEP.1997 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Villar del Olmo.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-986/2008 RGEP.1998 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Viilarejo de Salvanés.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-987/2008 RGEP.1999 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Villaviciosa de Odón.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-988/2008 RGEP.2000 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,

al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Villavieja del Lozoya.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-989/2008 RGEP.2001 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Zarzalejo.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

———— PE-990/2008 RGEP.2002 ————

(Tramitación acumulada de las PE-812/2008
RGEP.1824 a PE-990/2008 RGEP.2002, por

Acuerdo de la Mesa de la Asamblea de fecha 4 de
marzo de 2008)

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
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al Gobierno, se pregunta cuántas viviendas de
Integración Social (VIS) tienen previsto calificar
definitivamente durante el ejercicio de 2008 en el
municipio de Madrid.

RESPUESTA

La Consejería de Vivienda no realiza
previsiones de calificaciones definitivas de viviendas de
integración social (VIS) por municipios, ya que dependen
de la iniciativa de los promotores de viviendas, en
función de la fecha de solicitud de calificación provisional
y del ritmo de ejecución de las obras.

3. TEXTOS RECHAZADOS

3.2 PROPOSICIONES DE LEY

—— PROP.L-1/2008 RGEP.741 ——

El Pleno de la Asamblea de Madrid, en sesión
ordinaria celebrada el día 10 de abril de 2008, rechazó
la toma en consideración de la Proposición de Ley
1/2008 RGEP.741, reguladora de la Comunicación
Institucional y de la Actividad Publicitaria en la
Comunidad de Madrid, presentada por el Grupo
Parlamentario Socialista, tramitada acumuladamente
con la toma en consideración de la Proposición de Ley
2/2008 RGEP.760.

Sede de la Asamblea, 10 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

—— PROP.L-2/2008 RGEP.760 ——

El Pleno de la Asamblea de Madrid, en sesión
ordinaria celebrada el día 10 de abril de 2008, rechazó
la toma en consideración de la Proposición de Ley
2/2008 RGEP.760, reguladora de la Comunicación
Institucional y de creación de la Comisión de

Comunicación Institucional en la Comunidad de Madrid,
presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda
Unida, tramitada acumuladamente con la toma en
consideración de la Proposición de Ley 1/2008
RGEP.741.

Sede de la Asamblea, 10 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

3.5 MOCIONES

—— M-6/2008 RGEP.4974 ——

El Pleno de la Asamblea de Madrid, en sesión
ordinaria celebrada el día 10 de abril de 2008, rechazó
la Moción 6/2008 RGEP.4974, presentada por el Grupo
Parlamentario Socialista, subsiguiente a la Interpelación
8/2008 RGEP.4433, sobre política general del Consejo
de Gobierno en materia de atención a las personas
mayores y discapacitadas en los centros residenciales
de la Comunidad de Madrid.

Sede de la Asamblea, 10 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

—— M-7/2008 RGEP.4975 ——

El Pleno de la Asamblea de Madrid, en sesión
ordinaria celebrada el día 10 de abril de 2008, rechazó
la Moción 7/2008 RGEP.4975, presentada por el Grupo
Parlamentario Socialista, subsiguiente a la Interpelación
9/2008 RGEP.4434, sobre política general del Consejo
de Gobierno de la Comunidad de Madrid en materia de
Atención Especializada Zona Este.

Sede de la Asamblea, 10 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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7. ACTIVIDAD PARLAMENTARIA

7.1 CONSTITUCIÓN, COMPOSICIÓN Y
DESIGNACIÓN DE LOS MIEMBROS Y ÓRGANOS

DE LA CÁMARA

—— DESIGNACIÓN Y MODIFICACIÓN DE
MIEMBROS SUPLENTES EN LA DIPUTACIÓN

PERMANENTE ——

El Pleno de la Asamblea, en sesión ordinaria
celebrada el día 10 de abril de 2008, de conformidad
con lo dispuesto por el artículo 80 apartados 3 y 4 del
Reglamento de la Asamblea, a iniciativa del Grupo
Parlamentario Popular, ha aprobado la siguiente
propuesta de designación y modificación de miembros
suplentes en la Diputación Permanente de la Cámara:

- Designar al Ilmo. Sr. D. Colomán Trabado
Pérez como miembro suplente de la Ilma. Sra.
Dña. Esperanza Aguirre Gil de Biedma, en
sustitución de la Ilma. Sra. Dña. Carmen
Álvarez-Arenas Cisneros.

- Designar al Ilmo. Sr. D. José Gabriel Astudillo
López como miembro suplente de la Ilma. Sra.
Dña. Engracia Hidalgo Tena, en sustitución de
la Ilma. Sra. Dña. Elena Utrilla Palombi.

Sede de la Asamblea, 10 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

7.5 COMPARECENCIAS

7.5.1 COMPARECENCIAS ANTE EL PLENO

Para dar cumplimiento a lo establecido en el
artículo 97.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena

publicar en el “Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid” la siguiente Comparecencia ante el Pleno.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

———— C-146/2008 RGEP.5093 ————

Presentada por el Grupo Parlamentario de
Izquierda Unida, por la que se solicita la comparecencia
de la Sra. Consejera de Vivienda ante el Pleno, sobre
adaptación y adecuación de los precios máximos de la
vivienda con protección pública en la Comunidad de
Madrid. (Por vía art. 208 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda su celebración, de
conformidad con el artículo 208 del Reglamento de la
Asamblea, remitiendo dicho escrito a la Junta de
Portavoces a los efectos previstos en dicho artículo, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la
Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos
49 y 97 del Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

7.5.2 COMPARECENCIAS ANTE LAS
COMISIONES

Para dar cumplimiento a lo establecido en el
artículo 97.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
publicar en el “Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid
las siguientes Comparecencias ante las Comisiones. 

Sede de la Asamblea, 10 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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——— C-142/2008 RGEP.5010 ———

Presentada por el Grupo Parlamentario de
Izquierda Unida, por la que se solicita la comparecencia
de D. Alberto González Delgado, Director del Área
Territorial Madrid-Sur, ante la Comisión de Educación,
sobre fusión de centros educativos en el municipio de
Fuenlabrada. (Por vía art. 210 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de
Educación, para que la misma resuelva al respecto, de
conformidad con el artículo 210 del Reglamento de la
Asamblea, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49 y 97 del Reglamento de la Asamblea de
Madrid.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— C-143/2008 RGEP.5011 ———

Presentada por el Grupo Parlamentario de
Izquierda Unida, por la que se solicita la comparecencia
del Sr. Director General de Inmigración ante la
Comisión de Inmigración y Cooperación, sobre
situación actual de los centros destinados a la atención
de la población inmigrante. (Por vía art. 210 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, entendiendo que el
procedimiento pertinente no es el propuesto artículo
210 del Reglamento de la Asamblea, sino el del artículo
221 del citado Reglamento, acuerda admitirla a trámite,
reformulando su compareciente, entendiéndola dirigida
al Sr. Director de la Agencia de Inmigración, y su envío
a la Comisión de Inmigración y Cooperación, para que

la misma resuelva al respecto, de conformidad con el
artículo 221 del Reglamento de la Asamblea, y ordenar
su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid de conformidad con los artículos 49 y 97 del
Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— C-144/2008 RGEP.5017 ———

Presentada por el Grupo Parlamentario
Socialista, por la que se solicita la comparecencia de la
Sra. Consejera de Familia y Asuntos Sociales ante la
Comisión de Familia y Asuntos Sociales, sobre
situación en la que se encuentra el Centro de
Referencia de Alzheimer de la Comunidad de Madrid,
Fundación Reina Sofía. (Por vía art. 209 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de
Familia y Asuntos Sociales, para que la misma resuelva
al respecto, de conformidad con el artículo 209 del
Reglamento de la Asamblea, y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de
conformidad con los artículos 49 y 97 del Reglamento
de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— C-147/2008 RGEP.5106 ———

Presentada por el Grupo Parlamentario
Socialista, por la que se solicita la comparecencia de la
Sra. Directora General de Medio Ambiente Urbano ante
la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del
Territorio, sobre plan Azul. (Por vía art. 210 RAM).



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Nº 59 / 17 de abril de 2008 6393

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de
Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, para que
la misma resuelva al respecto, de conformidad con el
artículo 210 del Reglamento de la Asamblea, y ordenar
su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid de conformidad con los artículos 49 y 97 del
Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

7.6 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL

7.6.1 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL EN
PLENO

Para dar cumplimiento a lo establecido en el
artículo 97.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
publicar en el “Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid” las siguientes Preguntas de Respuesta Oral en
Pleno.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-104/2008 RGEP.4462 ———

De la Diputada Sra. Vaquero Gómez, del GPIU,
al Gobierno, sobre valoración que hace el Gobierno de
la Comunidad de Madrid de la cesión del CEIP Miguel
Ángel Blanco a una empresa privada por el
Ayuntamiento de El Álamo.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes
de Pleno, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea, recordando a la señora Diputada autora
que, a la vista de la identidad de objeto con la Pregunta
de Respuesta Oral en Pleno PCOP-102/2008
RGEP.4451, la tramitación de una de ellas implicaría en
decaimiento de la otra.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-134/2008 RGEP.5089 ———

De la Diputada Sra. Vaquero Gómez, del GPIU,
al Gobierno, sobre si conoce el Gobierno la situación de
escolarización del Colegio Público San Roque de
Villaverde.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes
de Pleno, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

—— PCOP-135/2008 RGEP.5090 y RGEP.5194 ——

Del Diputado Sr. Ruiz López, del GPIU, al
Gobierno, sobre criterios que ha seguido el Gobierno
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regional para la elaboración del Anteproyecto de Ley de
Modernización del Comercio.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes
de Pleno, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-136/2008 RGEP.5165 ———

De la Diputada Sra. Sabanés Nadal, del GPIU,
a la Sra. Presidenta del Gobierno, sobre valoración que
hace la Sra. Presidenta de los problemas que se están
generando en los nuevos hospitales.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes
de Pleno, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-137/2008 RGEP.5166 ———

De la Diputada Sra. Sabanés Nadal, del GPIU,
a la Sra. Presidenta del Gobierno, sobre valoración que

hace la Sra. Presidenta de la no aplicación del artículo
9 de la Ley de Medidas Urgentes de Modernización del
Gobierno y la Administración de la Comunidad de
Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes
de Pleno, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-138/2008 RGEP.5167 ———

De la Diputada Sra. Montiel Mesa, del GPIU, al
Gobierno, sobre valoración que hace el Gobierno
regional del trabajo realizado por el Cuerpo de Agentes
Forestales desde la suspensión del artículo 9 de la Ley
de Medidas Urgentes de Modernización del Gobierno
y la Administración de la Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes
de Pleno, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-139/2008 RGEP.5171 ———
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De la Diputada Sra. Menéndez González-
Palenzuela, del GPS, a la Sra. Presidenta del
Gobierno, sobre valoración que hace de las
consecuencias de la Orden 116/2008, de 1 de abril, de
la Consejería de Vivienda, para los jóvenes y las
familias trabajadoras de nuestra Comunidad.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes
de Pleno, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-140/2008 RGEP.5172 ———

Del Diputado Sr. Fernández Martín, del GPS,
al Gobierno, sobre cómo piensan resolver el conflicto
laboral que ha propiciado la huelga de médicos de
Atención Primaria en la Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes
de Pleno, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-141/2008 RGEP.5173 ———

Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS,
al Gobierno, sobre propuesta que ha realizado el
Gobierno para la modificación de los ámbitos
territoriales de precio máximo superior en la Comunidad
de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes
de Pleno, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-142/2008 RGEP.5174 ———

Del Diputado Sr. Franco Pardo, del GPS, al
Gobierno, sobre grado de ejecución de las obras de
construcción de la III Ciudad Deportiva de Alcalá de
Henares.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes
de Pleno, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-143/2008 RGEP.5175 ———
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De la Diputada Sra. Villavicencio Mapy, del
GPS, al Gobierno, sobre propuestas formuladas -por el
Observatorio contra el Racismo y la Intolerancia de la
Comunidad de Madrid- para remediar los fenómenos y
manifestaciones racistas e intolerantes en nuestra
Comunidad.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes
de Pleno, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-144/2008 RGEP.5178 ———

Del Diputado Sr. Soler-Espiauba Gallo, del
GPP, a la Sra. Presidenta del Gobierno, sobre pruebas
que va a realizar el Gobierno para evaluar los
resultados de la enseñanza en la etapa obligatoria en
la Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes
de Pleno, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-145/2008 RGEP.5179 ———

Del Diputado Sr. Carabante Muntada, del GPP,
al Gobierno, sobre cómo valora el Gobierno regional el
funcionamiento del Servicio de Emergencia Social de la
Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes
de Pleno, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-146/2008 RGEP.5180 ———

Del Diputado Sr. González López, del GPP, al
Gobierno, sobre efectos que va a producir la Orden de
adecuación de los precios máximos de la vivienda
protegida de la Comunidad de Madrid a los precios del
Ministerio de Vivienda.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes
de Pleno, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-147/2008 RGEP.5181 ———
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Del Diputado Sr. Muñoz Abrines, del GPP, al
Gobierno, sobre situación de las autorizaciones para la
organización y comercialización de apuestas en la
Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes
de Pleno, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-148/2008 RGEP.5182 ———

Del Diputado Sr. Federico Corral, del GPP, al
Gobierno, sobre medios que va a destinar la
Comunidad de Madrid para la campaña contra
incendios forestales INFOMA 2008.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes
de Pleno, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial
de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOP-149/2008 RGEP.5183 ———

Del Diputado Sr. Cabrera Orellana, del GPP, al
Gobierno, sobre objetivos que persigue el Gobierno con
el Proyecto de Ley de Modernización del Comercio.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda admitir dicha
pregunta, reformulando su objeto que queda como
sigue: “Objetivos que persigue el Gobierno con el
Anteproyecto de Ley de Modernización del Comercio”,
incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno,
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la
Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos
49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la
Asamblea.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

7.6.2 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL EN
COMISIÓN

Para dar cumplimiento a lo establecido en el
artículo 97.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
publicar en el “Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid” las siguientes Preguntas de Respuesta Oral en
Comisión. 

Sede de la Asamblea, 10 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOC-172/2008 RGEP.5012 ———

De la Diputada Sra. García Álvarez, del GPIU,
al Gobierno ante la Comisión de Inmigración y
Cooperación, sobre medidas que está tomando el
Gobierno para atender a mujeres inmigrantes en
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situación irregular y que son víctimas de maltrato.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Inmigración
y Cooperación, conforme a los artículos 49, 97, 191 y
siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su
publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOC-173/2008 RGEP.5091 ———

Del Diputado Sr. Ruiz López, del GPIU, al
Gobierno ante la Comisión de Economía y Consumo,
sobre si ha valorado el Gobierno regional las
consecuencias que su Proyecto de Ley de
Modernización del Comercio puede conllevar.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda admitirla a trámite,
reformulando su objeto que queda como sigue: “Se
pregunta si ha valorado el Gobierno regional las
consecuencias que su Anteproyecto de Ley de
Modernización del Comercio puede conllevar” y
remitirla a la Comisión de Economía y Consumo,
conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOC-174/2008 RGEP.5100 ———

De la Diputada Sra. Rodríguez Gabucio, del
GPS, al Gobierno ante la Comisión de Educación,
sobre previsiones que tiene el Consejo de Gobierno de
ampliar y remodelar los edificios que ocupan las
Escuelas Oficiales de Idiomas.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Educación,
conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOC-175/2008 RGEP.5101 ———

De la Diputada Sra. Rodríguez Gabucio, del
GPS, al Gobierno ante la Comisión de Educación,
sobre medidas que tiene previstas el Consejo de
Gobierno para mejorar el porcentaje de alumnado que
obtiene la titulación de Graduado en Educación
Secundaria Obligatoria y continuar estudios
postobligatorios.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Educación,
conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOC-176/2008 RGEP.5102 ———
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De la Diputada Sra. Rodríguez Gabucio, del
GPS, al Gobierno ante la Comisión de Educación,
sobre si tiene previsto el Consejo de Gobierno arbitrar
algún sistema de becas y ayudas a los estudiantes
universitarios con vistas a la integración de las
universidades madrileñas en el Espacio Europeo de
Educación Superior.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Educación,
conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOC-177/2008 RGEP.5103 ———

De la Diputada Sra. Rodríguez Gabucio, del
GPS, al Gobierno ante la Comisión de Educación,
sobre medidas que piensa adoptar la Consejería de
Educación para disminuir el absentismo a clase de los
estudiantes universitarios.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Educación,
conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PCOC-178/2008 RGEP.5104 ———

De la Diputada Sra. Rodríguez Gabucio, del
GPS, al Gobierno ante la Comisión de Educación,
sobre medidas que piensa adoptar la Consejería de
Educación para mejorar el sistema de información de
centros educativos.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda admitir a trámite
dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Educación,
conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

7.7 PETICIONES DE INFORMACIÓN

Para dar cumplimiento a lo establecido en el
artículo 97.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
publicar en el “Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid” las siguientes Peticiones de Información.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-875/2008 RGEP.4797 ———

De la Diputada Sra. García Fernández, del
GPS, al Gobierno, sobre seguimiento que realiza la
Comunidad de Madrid de los ochenta menores no
acompañados que vienen de la Comunidad de
Canarias y cuya guarda la tiene la Asociación La Calle.

ACUERDO
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La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-876/2008 RGEP.4798 ———

De la Diputada Sra. García Fernández, del
GPS, al Gobierno, sobre seguimiento que realiza la
Comunidad de Madrid de los siete menores no
acompañados que vienen de la Comunidad de
Canarias y cuya guarda la tienen los PP Mercedarios.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-984/2008 RGEP.4958 ———

De la Diputada Sra. Amat Ruiz, del GPIU, al
Gobierno, sobre número de inspectores del Servicio
Regional de Bienestar Social y funciones que tienen
asignadas.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-985/2008 RGEP.5005 ———

De la Diputada Sra. Alcalá Chacón, del GPS, al
Gobierno, sobre copia del Acuerdo por el que se
aprueba el Plan de Cooperación a las Obras y Servicios
de Competencia Municipal de la Comunidad de Madrid,
por un importe de 11.728.000 euros, su plan
complementario, así como la memoria justificativa de
dichos planes, correspondientes al año 2008.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-986/2008 RGEP.5013 ———

De la Diputada Sra. García Álvarez, del GPIU,
al Gobierno, sobre número de inmigrantes atendidos en
cada uno de los 14 CEPI ubicados en la Comunidad de
Madrid, desglosado por nacionalidad.

ACUERDO
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La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-987/2008 RGEP.5014 ———

De la Diputada Sra. García Álvarez, del GPIU,
al Gobierno, sobre número de personas inmigrantes
que hayan solicitado asilo y residan en la Comunidad
de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18.5 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-988/2008 RGEP.5081 ———

De la Diputada Sra. García Fernández, del
GPS, al Gobierno, sobre pliegos de condiciones
económico-administrativas y de prescripciones técnicas
para la gestión de la Escuela Profesional de
Inmigración y Cooperación de la Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-989/2008 RGEP.5082 ———

De la Diputada Sra. García Fernández, del
GPS, al Gobierno, sobre memoria económica y técnica
de la subvención concedida por la Consejería de
Inmigración y Cooperación al Ayuntamiento de Alcalá
de Henares, en el año 2007, para el desarrollo del
proyecto Semana Intercultural por un importe de
250.000 €.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-990/2008 RGEP.5083 ———

De la Diputada Sra. García Fernández, del
GPS, al Gobierno, sobre cursos, jornadas, seminarios
que va a desarrollar la Escuela de Mediadores Sociales
de Inmigración durante los meses de abril y mayo de
2008.

ACUERDO
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La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-991/2008 RGEP.5088 ———

De la Diputada Sra. Montiel Mesa, del GPIU, al
Gobierno, sobre mapa actualizado de las Vías
Pecuarias de la Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-992/2008 RGEP.5092 ———

De la Diputada Sra. Sabanés Nadal, del GPIU,
al Gobierno, sobre copia de pliegos de condiciones
para el concurso para el Logo de la Comunidad de
Madrid en el exterior.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del

Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-993/2008 RGEP.5098 ———

De la Diputada Sra. Rodríguez Gabucio, del
GPS, al Gobierno, sobre actuaciones existentes o
proyectos del Gobierno para dotar a las Universidades
Públicas de Madrid de subvenciones para la
financiación de la adaptación de estas Instituciones al
Espacio Europeo de Educación Superior.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-994/2008 RGEP.5099 ———

De la Diputada Sra. Rodríguez Gabucio, del
GPS, al Gobierno, sobre compensaciones que se
ofrecen al profesorado por el desempeño de la Tutoría
en Educación Primaria, Educación Secundaria y
Bachillerato.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
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Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-995/2008 RGEP.5105 ———

Del Diputado Sr. Piñedo Simal, del GPS, al
Gobierno, sobre número de profesores de religión en
enero de 2003, 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008
incluidos en la estadística de efectivos de la
Comunidad de Madrid a esas fechas.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-996/2008 RGEP.5107 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación del
concurso por procedimiento abierto, del proyecto de
actualización y ampliación de la red de transmisión del
Canal de Isabel II para la red móvil de emergencia,
licitado en el año 2005.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del

Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-997/2008 RGEP.5108 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expedientes de contratación de los
contratos licitados en el año 2007: concurso por
procedimiento abierto para contratación de suministro
de equipos compactos para preparación de
polielectrolitos en instalaciones de aguas residuales
gestionadas por el Canal de Isabel II (CYII) y Concurso
por procedimiento abierto para contratación de
suministro de equipos compactos para preparación de
polielectrolitos en instalaciones de aguas residuales
gestionadas por el Canal de Isabel II (SMAD).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-998/2008 RGEP.5109 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expedientes de contratación de los
contratos licitados en el año 2007: concurso por
procedimiento abierto de suministro y montaje de
bombas volumétricas en instalaciones de aguas
residuales gestionadas por (CYII) y Concurso por
procedimiento abierto de suministro y montaje de
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bombas volumétricas en instalaciones de aguas
residuales gestionadas por el Canal de Isabel II (SMAD).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-999/2008 RGEP.5110 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación del
concurso por procedimiento abierto para contratación
de suministro de bombas sumergibles en instalaciones
de aguas residuales gestionadas por el Canal de Isabel
II (CYII), licitado en el año 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-1000/2008 RGEP.5111 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expedientes de contratación de los
contratos licitados en el año 2007: concurso por

procedimiento abierto para ejecución en obras para
montaje de centrifugadoras de fangos en estaciones
depuradoras de aguas residuales gestionadas por el
Canal de Isabel II y concurso por procedimiento abierto
para ejecución de obras para montaje de centrifugadoras
de fangos en estaciones depuradoras de aguas
residuales gestionadas por el Canal de Isabel II (SMAD).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-1001/2008 RGEP.5112 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación del
concurso por procedimiento abierto, contratación de
asistencia técnica a la Subdirección de Ingeniería y
Construcción en la ejecución de obras arquitectura,
saneamiento, depuración, tratamiento y reutilización,
licitado en 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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——— PI-1002/2008 RGEP.5113 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación de la
asistencia técnica para análisis de características del
hormigón y roca de cimentación de la presa de La
Aceña, mediante la ejecución sondeos con extracción
de testigo y su estudio, licitado en el año 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-1004/2008 RGEP.5115 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación del
concurso abierto para contratación del suministro de
tubería de polietileno para acometida domiciliaria,
licitado en el año 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-1009/2008 RGEP.5120 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación del
concurso por procedimiento abierto para ejecución de
obras proyecto de equipamiento y electrificación del
pozo Fer, licitado en el año 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-1010/2008 RGEP.5121 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación de la
subasta por procedimiento abierto para ejecución de
obras proyecto de refuerzo de sección resistente de
túneles de desagüe de fondo derecho e izquierdo en la
presa del Villar, licitada en el año 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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——— PI-1011/2008 RGEP.5122 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación del
concurso por procedimiento abierto de los servicios de
asistencia técnica y dirección de obra para el suministro
e instalación de los equipamientos escenotécnicos de
los teatros del Canal de Isabel II, licitado en el año
2006.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-1012/2008 RGEP.5123 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación del
concurso por procedimiento abierto para servicios de
mantenimiento de las páginas y aplicaciones web del
Canal de Isabel II, licitado en el año 2006.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-1015/2008 RGEP.5126 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación del
concurso por procedimiento abierto para la contratación
de los servicios profesionales de gestión y contratación
de la publicidad institucional del Canal de Isabel II,
licitado en el año 2006.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-1016/2008 RGEP.5127 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación del
concurso por procedimiento abierto para la contratación
de los servicios de edición de la revista interna del
Canal de Isabel II en soporte papel y electrónico,
licitado en el año 2006.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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——— PI-1017/2008 RGEP.5128 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación del
concurso por procedimiento abierto para la
implantación del nuevo centro de control del Canal de
Isabel II, licitado en el año 2006.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-1018/2008 RGEP.5129 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación del
concurso por procedimiento abierto para la contratación
de la gestión y explotación de las instalaciones
deportivas del Canal de Isabel II. Tercer Depósito,
licitado en el año 2006.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-1019/2008 RGEP.5130 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación del
concurso por procedimiento abierto, para la
contratación de servicios de consultoría para revisión
de procesos de atención al cliente del Canal de Isabel
II, así como elaboración de un plan de actualización y
mejora de los mismos, licitado en el año 2006.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-1021/2008 RGEP.5132 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación del
concurso por procedimiento abierto, para revisión y
elaboración de planes de emergencia interior de EDAR
con gestión directa del Canal de Isabel II, licitado en
2006.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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——— PI-1022/2008 RGEP.5133 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación del
concurso por procedimiento abierto, para contratación de
servicios profesionales de gestión y contratación
campaña general de publicidad del Canal de Isabel II y
de sensibilización para el ahorro de agua, licitado en el
año 2006.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-1023/2008 RGEP.5134 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación del
concurso por procedimiento abierto, para contratación
de servicio de mantenimiento de la aplicación de
gestión de expedientes de contratación del Canal de
Isabel II (proyecto Mytico), licitado en el año 2006.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-1025/2008 RGEP.5136 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expedientes de contratación licitados
en el año 2007: concurso por procedimiento abierto
para contratación de suministro de arrancadores y
variadores de frecuencia en instalaciones de aguas
residuales gestionadas por el Canal de Isabel II (CYII)
y concurso por procedimiento abierto para contratación
de suministro de arrancadores y variadores de
frecuencia en instalaciones de aguas residuales
gestionadas por el Canal de Isabel II (SMAD).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-1027/2008 RGEP.5138 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación del
concurso por procedimiento abierto para la contratación
de servicios de desarrollo e implantación de la
renovación de oficina virtual del Canal de Isabel II.
Proyecto RECYTAL, licitado en el año 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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——— PI-1028/2008 RGEP.5139 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación del
concurso por procedimiento abierto para ejecución de
obras del proyecto de ampliación de la capacidad de la
red de telecomunicaciones, licitado en el año 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-1029/2008 RGEP.5140 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación del
concurso por procedimiento abierto para la contratación
de asistencia técnica para la realización de actuaciones
de apoyo en el seguimiento y control de empresas
participadas por el Canal de Isabel II, licitado en el año
2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-1031/2008 RGEP.5142 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación del
concurso por procedimiento abierto para la contratación
de asistencia técnica para la utilización en el
seguimiento y control de los usos de agua exterior,
licitado en el año 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-1032/2008 RGEP.5143 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación del
concurso por procedimiento abierto para la contratación
de servicios de asistencia técnica para análisis de
muestras a la salida de las plantas de tratamiento en
sábados, domingos, festivos y período vacacional,
licitado en el año 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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——— PI-1033/2008 RGEP.5144 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación del
concurso por procedimiento abierto de servicios de
diseño, montaje y desmontaje, así como gestión de
mantenimiento durante la muestra internacional del
pabellón representativo de la Comunidad de Madrid,
Canal de Isabel II, en la Expo de Zaragoza 2008,
licitado en el año 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-1034/2008 RGEP.5145 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación del
concurso por procedimiento abierto de servicios de
desarrollo de un sistema de validación, estimación y
predicción de consumos horarios por sectores para la
red de distribución del Canal de Isabel II, licitado en el
año 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-1035/2008 RGEP.5146 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expedientes de contratación licitados
en el año 2007: subasta por procedimiento abierto, para
contratación de obras del proyecto de reparación
interior del túnel Canal del Sorbe, punto kilométrico
1.225 al 1.725, y subasta por procedimiento abierto,
para contratación de obras del proyecto de reparación
interior del túnel Canal del Sorbe, punto kilométrico
4.525 al 5.025.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-1036/2008 RGEP.5147 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación de la
asistencia técnica para ejecución de controles de
supervisión y seguimiento de sistemas de gestión y
control de intervenciones cofinanciadas a través de
fondos europeos en el Canal de Isabel II, licitado en el
año 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER
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——— PI-1037/2008 RGEP.5148 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expedientes de contratación licitados
en el año 2007: concurso por procedimiento abierto,
para contratación de obras del proyecto de aumento de
la velocidad de transporte en el Canal del Sorbe, punto
kilométrico 2.800 al 3.650, y concurso por
procedimiento abierto, para contratación de obras del
proyecto de aumento de la velocidad de transporte en
el Canal del Sorbe, punto kilométrico 3.650 al 4.390.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-1038/2008 RGEP.5149 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación del
concurso por procedimiento abierto para contratación
de servicios de apoyo para elaboración del catálogo de
actuaciones en materia de ahorro y eficiencia
energética, energías renovables y lucha contra el
cambio climático del Canal de Isabel II en el marco del
Plan Azul de la Comunidad de Madrid, licitado en el
año 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación

en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-1040/2008 RGEP.5151 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación del
concurso por procedimiento abierto para contratación
de consultoría y asistencia técnica para elaboración de
informe anual de subvenciones disponibles y apoyo en
la gestión de las ayudas solicitadas licitado en el año
2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-1042/2008 RGEP.5153 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación del
concurso por procedimiento abierto para contratación
de asistencia técnica de diseño, maquetación y
producción de publicaciones del Canal de Isabel II,
licitado en el año 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
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esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-1043/2008 RGEP.5154 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación del
concurso por procedimiento abierto para servicios de
gestión y contratación de la publicidad institucional,
licitado en el año 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-1044/2008 RGEP.5155 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación del
concurso por procedimiento abierto para servicios de
concepción, diseño, elaboración, gestión y puesta en
marcha del proyecto educativo Canaleduca para los
cursos académicos iniciados en 2007 y 2008, licitado
en 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada

el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-1046/2008 RGEP.5157 ———

Del Diputado Sr. Rojo Cubero, del GPS, al
Gobierno, sobre expediente de contratación del
concurso por procedimiento abierto de asistencia
técnica para determinación del contenido de PCB de
aparatos de instalaciones del Canal de Isabel II, licitado
en el año 2007.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-1048/2008 RGEP.5159 ———

De la Diputada Sra. Castillo Pascual, del GPS,
al Gobierno, sobre relación de expedientes de
evaluación ambiental que se han iniciado desde el
comienzo de la VIII Legislatura.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
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el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER

——— PI-1049/2008 RGEP.5160 ———

De la Diputada Sra. Castillo Pascual, del GPS,
al Gobierno, sobre relación de expedientes de
evaluación ambiental que se han resuelto con la
correspondiente declaración de impacto ambiental
desde el comienzo de la VIII Legislatura.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada
el día 14 de abril de 2008, acuerda la tramitación de
esta petición por el procedimiento del artículo 18 del
Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los
artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 14 de abril de 2008.
La Presidenta de la Asamblea        

MARÍA ELVIRA RODRÍGUEZ HERRER



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Nº 59 / 17 de abril de 20086414



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Nº 59 / 17 de abril de 2008 6415

ÍNDICE GENERAL DEL “BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID”

1. TEXTOS APROBADOS
1.1 Leyes
1.2 Textos Reglamentarios
1.3 Resoluciones de Pleno (RP)
1.4 Resoluciones de Comisión (RC)
1.5 Procedimientos ante los Órganos del Estado

(POE)

2. TEXTOS EN TRAMITACIÓN
2.1 Proyectos de Ley (PL)
2.2 Proposiciones de Ley (PROP.L)
2.3 Delegación Legislativa en el Gobierno (DL)
2.4 Proposiciones No de Ley (PNL)
2.5 Mociones (M)
2.6 Interpelaciones (I)
2.7 Preguntas para Respuesta Escrita (PE)

2.7.1 Preguntas que se formulan
2.7.2 Transformación en Preguntas para
Respuesta Escrita
2.7.3 Transformación de Preguntas para
Respuesta Escrita
2.7.4 Respuestas a Preguntas formuladas

2.8 Procedimientos ante los Órganos del Estado
2.9 Criterio del Gobierno
2.10 Propuestas de Resolución

3. TEXTOS RECHAZADOS
3.1 Proyectos de Ley (PL)
3.2 Proposiciones de Ley (PROP.L)
3.3 Delegación Legislativa en el Gobierno (DL)
3.4 Proposiciones No de Ley (PNL)
3.5 Mociones (M)
3.8 Procedimientos ante los Órganos del Estado

(POE)
3.10 Propuestas de Resolución

4. TEXTOS RETIRADOS
4.1 Proyectos de Ley (PL)
4.2 Proposiciones de Ley (PROP.L)
4.3 Delegación Legislativa en el Gobierno (DL)
4.4 Proposiciones No de Ley (PNL)
4.5 Mociones (M)

4.6 Interpelaciones (I)
4.7 Preguntas (P)
4.8 Procedimientos ante los Órganos del Estado

(POE)

5. OTROS DOCUMENTOS
5.1 Comunicaciones del Gobierno de la Comunidad

de Madrid (CGCM)
5.2 Planes y Programas Remitidos por el Gobierno

(PPG)
5.3 Resoluciones Interpretativas (RI)
5.4 Régimen Interior
5.5 Varios
5.6 Corrección de errores

6. ACUERDOS, RESOLUCIONES Y
COMUNICACIONES DE LOS ÓRGANOS DE LA
ASAMBLEA

6.1 Acuerdos del Pleno de la Cámara
6.2 Acuerdos de la Mesa de la Asamblea y/o de la

Junta de Portavoces
6.3 Acuerdos y Dictámenes de las Comisiones de

la Cámara
6.4 Resoluciones de la Presidencia de la Asamblea
6.5 Resoluciones de la Secretaría General
6.6 Declaraciones Institucionales

7. ACTIVIDAD PARLAMENTARIA
7.1 Constitución, Composición y Designación de

los miembros y Órganos de la Cámara
7.2 Nombramiento y Designación de miembros de

Instituciones, Entes y Organismos Públicos
7.3 Calendario de celebración de sesiones
7.4 Resumen de la Actividad Parlamentaria
7.5 Comparecencias 

7.5.1 Comparecencias ante el Pleno
7.5.2 Comparecencias ante las Comisiones

7.6 Preguntas de Respuesta Oral
7.6.1 Preguntas de Respuesta Oral en Pleno
7.6.2 Preguntas de Respuesta Oral en

Comisión
7.7 Peticiones de Información



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Nº 59 / 17 de abril de 20086416

  SECRETARÍA  GENERAL  

DIRECCIÓN  DE  GESTIÓN  PARLAMENTARIA
SERVICIO  DE PUBLICACIONES

Plaza de la Asamblea de Madrid, 1    28018-MADRID    Teléfono 91.779.95.00    Fax 91.779.95.08
Web: www.asambleamadrid.es e-mail: publicaciones@asambleamadrid.es

TARIFAS VIGENTES
B.O.A.M. Suscripción anual: . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 54,09 € . Número suelto: . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 0,84 €.

      D.S.A.M. Suscripción anual: . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 78,13 € . Número suelto: . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 0,84 €.
CD-ROM Suscripción anual: . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 12,00 € . CD-ROM semestral: . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6,00 €.
SUSCRIPCIÓN ANUAL CONJUNTA B.O.A.M. - D.S.A.M. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 112,39 €.
SUSCRIPCIÓN ANUAL CONJUNTA B.O.A.M. - D.S.A.M. EN CD-ROM . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 16,00 € 

- IVA incluido -
FORMA DE PAGO

El abono de las tarifas se realizará mediante:
- Talón nominativo a nombre de la Asamblea de Madrid.
- Giro postal.
- Transferencia bancaria a la cuenta núm. 2038 0603 28 6006392382, de Caja Madrid, Pza. Celenque, 2.

SUSCRIPCIONES  (CONDICIONES GENERALES)

1. La suscripción será anual. El período de suscripciones finalizará el 31 de diciembre de cada año. Las altas que se
produzcan durante el año, a efectos de cobro se contarán desde la primera semana de cada trimestre natural, sea cual
fuere la fecha de suscripción dentro del trimestre.
2. El envío de los Boletines comenzará una vez se hayan recibido el importe correspondiente y la tarjeta de suscripción
debidamente cumplimentada.
3. El suscriptor que no renovase la suscripción antes del 31 de diciembre será dado de baja.
4. La Administración del Boletín podrá modificar en cualquier momento el precio de la suscripción. El incremento o
disminución comenzará a aplicarse a los abonados dados de alta a partir de la siguiente renovación de la suscripción.

C - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
TARJETA DE SUSCRIPCIÓN O RENOVACIÓN:

Nombre o razón social: . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . CIF/NIF: . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   
Domicilio: . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Núm.: . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   
Distrito Postal: . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Localidad: . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Teléfono: . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Fax: . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   

       DESEO SUSCRIBIRME AL   9 B.O.A.M.  9 D.S.A.M.  9 Conjunta  B.O.A.M.  y  D.S.A.M.

De acuerdo con las condiciones establecidas a partir de . . . . . . . . . . . y hasta el 31 de diciembre de 2008,  

a cuyo efecto les remito la cantidad de . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Euros.

           Mediante:       9 Giro postal       9 Talón nominativo      9 Transferencia bancaria a la c/c citada.

                 En  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ,  a  . . . . . . . .  de . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . de 2008.  
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